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Solidariedade e paixão pelo esporte 
resultam em arrecadação de 800 
litros de leite em Artur Nogueira
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30
Anos

Divulgado no início do 
mês de agosto, o IDSC – 
BR (Índice de Desenvolvi-
mento Sustentável das Ci-
dades) mostra Itapira na 
222ª colocação entre os 
5.570 municípios brasilei-
ros. O mapa aponta o pro-
gresso total das cidades 
para a realização de todos 
os 17 ODS (Objetivos de 
Desenvolvimento Susten-
tável) estabelecidos pela 
ONU para o cumprimento 
da Agenda 2030.

Renovias destina cerca de R$ 
14 milhões aos municípios 

através do ISSQN

Prefeitura de Mogi Guaçu inicia 
o processo de prolongamento 

da Avenida Brasil  

1ª Festa Caipira 
de Mogi Mirim 
acontece neste 

sábado

RMC discute Trem Intercidades e soluções para 
mobilidade

Itapira está 
entre as 222 

melhores 
cidades do 
Brasil no 

ranking de 
municípios 
sustentáveis
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O projeto do Trem In-
tercidades (TIC), que pre-
vê a ligação da região de 
Campinas a São Paulo, 
será o principal tema do 
“Infratech Gestão Pública 
Inteligente – Soluções 
para Mobilidade”, promo-
vido pelo Conselho de De-
senvolvimento da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC) e Instituto 
Movimento Cidades Inte-
ligentes (IMCI). O evento 
– que será liderado pelo 
presidente do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC 
e prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis (MDB) – 
será realizado na próxima 
segunda-feira, dia 21 de 
agosto, a partir das 9h, no 
Royal Palm Plaza Resort, 
em Campinas. O painel so-
bre o TIC será apresentado 
pelo secretário estadual de 
Parcerias em Investimen-
tos, Rafael Benini.

A Prefeitura de Mogi Mirim, por meio da Secreta-
ria de Cultura e Turismo, através da cultura popular, 
quer apresentar à população uma festa onde une 
nossa brasilidade regional, ancestralidades e o fol-
clore brasileiro, para promover o regate da tradição 
caipira com momentos lúdicos de cultura e lazer. 
É a 1 ª Festa Caipira de Mogi Mirim, que acontece 
neste sábado, dia 19 de agosto, a partir das 13h00, 
na Praça 250 anos, em frente ao Centro Cultural, 
com grande programação e entrada gratuita.

“O que era uma associação? Me lembro que a gente 
se reunia com muita frequência para discutir as ações, 
as responsabilidades daquela entidade que estáva-
mos idealizando”. Assim afirma o empresário Tony 
Hulshof, um dos integrantes da primeira diretoria da 
Associação Comercial e Empresarial de Holambra, há 
30 anos. “Quando fundamos a Associação, Holambra 
tinha sete mil habitantes, sendo que apenas 4 mil 
moravam na cidade, e a Associação tinha uns poucos 
associados”, recorda o empresário, destacando que, 
nas três décadas seguintes, a Associação viria a de-
senvolver juntamente com o município.

A Renovias, que integra o programa de Concessões Rodoviárias do Estado de 
São Paulo, destinou – somente no primeiro semestre de 2023 - R$ 13,9 milhões 
aos 15 municípios integrantes da malha viária da concessionária, através do reco-
lhimento de ISSQN (Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza). Os recursos 
são destinados aos cofres municipais e contribuem com a arrecadação das cidades 
da região, tornando possível o investimento em infraestrutura urbana ou outras 
demandas locais, para investimentos como, por exemplo, saúde, educação, cul-
tura, turismo, dentre outras. Vale ressaltar que, desde o início da concessão – há 
25 anos – a concessionária Renovias já acumula R$ 345 milhões em repasses aos 
municípios lindeiros. 

O prefeito Rodrigo Falsetti recebeu na manhã desta quarta-feira, dia 16 
de agosto, em seu Gabinete, proprietários de áreas da região do Jardim Ser-
ra Dourada, para discutir o prolongamento da Avenida Brasil. Isso porque, 
cerca de 3.779 metros quadrados precisam ser desapropriados, a fim de que 
o projeto seja colocado em prática. A conversa com os proprietários aconte-
ceu, uma vez que o município tenta uma desapropriação amigável sem custos 
para os cofres públicos.

Diretores lembram trajetória 
de 30 anos da ACE em café 

comemorativo 

Festival de 
Ginástica 
Rítmica 
de Mogi 
Guaçu 
será no 

Furno, no 
domingo

Com 
recuperação 
concluída, 
Prefeitura 
e Saean 

anunciam 
reinauguração 
de barragem

Artur Nogueira se pre-
para para mais um impor-
tante marco: a reinaugu-
ração da barragem Ângelo 
Toniolo. A cerimônia está 
agendada para 1º de setem-
bro (sexta-feira), às 10h, 
e é resultado de esforços 
conjuntos da Prefeitura 
e do Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Nogueira 
(Saean), em colaboração 
com o Governo do Estado 
de São Paulo.
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Coluna Semanal: Aqui você encontra informações, dicas e se conecta a 
histórias, pensamentos, sentimentos e reflexões, que impactam a qualidade 

de vida e a saúde emocional das pessoas. 

Um nordestino de 
origem humilde encon-
trou seu espaço e cons-
truiu uma história de 
sucesso. Conheça Rai-
mundo Rodrigues La-
cerda, um exemplo de 
perseverança e dedica-
ção, que se tornou uma 
referência no comércio 
varejista de confecções 
de cama, mesa e banho 
em Mogi Mirim. 

Nascido e criado no 
sertão paraibano, Rai-
mundo traz consigo a 
força e a coragem tí-
picas do povo nordes-
tino, eita cabra bom! 
Embarcou em uma jor-
nada rumo ao estado 
de São Paulo, em 1994, 
em busca de melhores 
oportunidades de tra-
balho e qualidade de 
vida. Sua trajetória o 
levou a trabalhar em 
diversas cidades do 
interior paulista, in-
cluindo Campinas, Ri-
beirão Preto e Franca, 
ganhando experiência 
e adquirindo conheci-
mentos valiosos. Mas, 
Lacerda escolheu Mogi 
Mirim como seu lar, 
trazendo consigo um 
sonho: prosperar no 
comércio varejista.

Ao longo de sua 
jornada no comércio, 
Raimundo Rodrigues 
Lacerda descobriu 
uma verdadeira pai-
xão: o atendimento ao 
público. Há 28 anos, 
ele desempenha com 

excelência o cargo de 
Gerente, destacando-
-se por sua habilidade 
em lidar com clientes 
e em liderar equipes. 
Com passagens por 
grandes magazines, 
encontrou sua função 
na Loja Evolução, onde 
está há 15 anos. Aos 47 
anos, casado e pai de 3 
filhos, sua dedicação e 
seu comprometimento 
o tornaram uma figura 
importante da empre-
sa, sendo admirado por 
colegas e clientes.

Os desafios fazem 
parte da vida de Rai-
mundo, e ele os encara 
com determinação e 
otimismo. “O segredo 
é amar o que faz”, re-
vela o Gerente, ressal-
tando a importância 
de encontrar satisfação 
no trabalho diário para 
superar as adversida-
des. Ao longo de sua 
trajetória, ele sempre 
acreditou em si e em 
sua capacidade de ven-
cer os obstáculos que 
surgiam em seu cami-
nho. Essa confiança 
foi essencial para sua 
evolução profissional e 
pessoal.

Com base em sua 
experiência, Lacerda 
compartilha uma valio-
sa lição: “nunca desista 
e acredite em si mes-
mo”. Sua trajetória é 
um testemunho vivo de 
que, com esforço e de-
dicação, é possível al-

cançar o sucesso mes-
mo diante das maiores 
dificuldades.

Nos momentos de 
lazer, Raimundo é 
apaixonado por futebol 
e torce fervorosamente 
pelo time Corinthians. 
Seu gosto por aprendi-
zado também se desta-
ca, e ele aprecia as pa-
lestras de Daniel Godri, 
que o inspiram a cres-
cer ainda mais em sua 
carreira. Entre suas 
preferências culturais, 
o filme “Nosso Lar” dei-
xou uma forte impres-
são em seu coração. Na 
literatura, o livro “Vio-
letas Na Janela” é uma 
de suas leituras predi-
letas, proporcionando 
momentos de reflexão 
e inspiração. Quando o 
assunto é empreende-
dorismo, não poderia 
faltar um toque de hu-
mor e Lacerda brinca 
ao dizer que ele mesmo 
é seu maior empreen-
dedor.

Encerro a história de 
hoje, agradecendo ao 
meu amigo, Raimun-
do Rodrigues Lacerda, 
em compartilhar um 
pouco da sua trajetória 
de vida e tenho a certe-
za de que a dedicação 
e a perseverança des-
se empreendedor irão 
inspirar muitas pesso-
as. 

Desejo a todos uma 
ótima semana, fiquem 
com Deus!

Um dia desses uma 
cliente minha, uma se-
nhora no auge dos seus 
oitenta e poucos anos, 
me contou que havia 
assistido um seriado 
(que inclusive eu reco-
mendo, chamado “Anne 
com E”) e disse que não 
consegue acreditar que 
exista na vida real aque-
le amor transmitido na 
história. Ela se referia 
a um trecho em que os 
moradores de uma pe-
quena cidade do Cana-
dá, no século passado, 
decidiram, cada um à 
sua forma, ajudar uma 
família que passava por 
dificuldades, apesar da 
matriarcal demonstrar 
resistência em receber 
ajuda e dizer em alto e 
bom tom: “nós não acei-
tamos caridade”! 

Fiquei intrigada com 
a descrença dela em re-
lação à bondade daque-
la gente altruísta do fil-
me e lhe perguntei: “na 
sua opinião para que 
servem os amigos e a 
família, se não podemos 
contar com eles para 
simplesmente tudo”? 
E logicamente, a par-
tir daquele dia, a fiz se 
questionar sobre a ne-
cessidade de sempre se 
mostrar autossuficiente 
(porque, assim como a 
personagem ela tem pa-
vor de precisar da ajuda 
de alguém) e também 
passamos a ter um olhar 
mais atento as questões 
que lhe causaram de-
cepção. Ficou claro para 
mim que, em algum mo-
mento da vida alguém a 
havia decepcionado de 
tal forma que até hoje 
ela demonstra dificul-
dade em acreditar nas 
pessoas, se esquivando, 
rejeitando, evitando for-
mar vínculos e, inclusive 
salientando os defeitos 
dos outros como uma 
forma de validar a ideia 
de que “as pessoas real-
mente não valem muita 
coisa”. Então você pode 
estar imaginando que, 
se ninguém é bom o 
bastante, obviamente 
ela deve se achar acima 
do bem e do mal. Pois 
eu te digo que não. As-
sim como essa senhora 
e a personagem do fil-
me, existem inúmeras 
outras pessoas que tam-
bém não sabem aceitar 
ajuda e são desconfia-
das de quem se apro-
xima. Normalmente 
demonstram superiori-

dade, mas não porque 
se sentem assim, mas 
porque é doloroso bai-
xar a guarda, se mostrar 
vulnerável e deixar que 
os outros percebam as 
suas fraquezas, limita-
ções e, porque não di-
zer também, o seu lado 
ruim. 

Existe uma parábola, 
fácil de ser encontrada 
na internet, e retratada 
no livro intitulado Tra-
paceiros e Emaús, que 
conta a história de um 
médico que se propõem 
a ajudar, em ações so-
lidárias, pessoas em 
situação de vulnerabi-
lidade. Mesmo sendo 
doutor, ele aceitou uma 
vaga para ser cabelerei-
ro (função que já havia 
desempenhado quando 
jovem) e assim se dis-
pôs a cortar os cabelos 
daquela gente necessi-
tada. Porém seu filho, 
percebendo que alguns 
reclamavam, mal agra-
deciam ou por vezes até 
destratavam aquele mé-
dico e os demais volun-
tários, lhe perguntou se 
ele não se incomodava 
com tamanha ingrati-
dão. “Para essas pesso-
as, disse o pai, receber 
é muito difícil. Elas se 
sentem humilhadas por 
não terem o que dar em 
troca. Reclamam, pois é 
a maneira de manterem 
sua autoestima e assim 
acreditam que ainda 
conservam a própria 
dignidade”.

Portanto, para alguns 
é constrangedor receber 
uma atenção, um cari-
nho ou até mesmo uma 
ajuda financeira. Você 
já presenciou ou já ou-
viu falar de pessoas que, 
por exemplo diante de 
um problema de saúde, 
agem com rispidez ao 
serem cuidados por fa-
miliares, amigos ou en-
fermeiros? É exatamen-
te por isso, por medo de 
se sentirem diminuídos, 
porque a doença, por si 
só, já nos deixa numa 
situação de fragilidade. 
Será que é necessário 
lembrar que ninguém 
precisa ser forte o tem-
po todo? E que ninguém 
vive sozinho nesse mun-
do?       

Em Gênesis, na Bí-
blia sagrada, está escri-
to: “Não é bom que o 
Homem viva só”. Gosto 
de pensar que Deus es-
tava criando uma com-
panheira para Adão, 

com o intuito de povoar 
a Terra, para termos a 
oportunidade de exer-
cer nossos sentimentos. 
O cenário perfeito, com 
gente se relacionando 
com gente, de todos os 
tipos, gostos, costumes, 
manias e experiências. 
Se relacionar de forma 
saudável é uma arte, 
por meio dos desafios 
diários. Precisamos 
aprender a lidar com 
os defeitos uns dos ou-
tros, porque lidar com 
virtudes é coisa fácil. E 
dentre as lições de casa 
que Deus nos deu está o 
exercício de saber dar e 
também o de saber re-
ceber.

Lembro que num 
momento muito difícil, 
durante a pandemia, 
com boa parte da minha 
família hospitalizada, eu 
e meu filho isolados em 
casa, ambos ainda sen-
tindo os efeitos da Covid 
e exaustos fisicamente e 
emocionalmente, uma 
querida amiga nos pre-
senteou com um bolo 
de chocolate para tentar 
amenizar a nossa dor. 
Foi um gesto simples, 
mas que demandou 
tempo e dedicação para 
fazê-lo delicioso e lindo! 
Nunca mais me esque-
ço daquele recheio com 
gosto de amor e com-
paixão. Imagino quan-
ta gente diria coisas do 
tipo: “não precisava, não 
queria incomodar, não 
quero dar trabalho...” 

E para você, como é 
receber amor, uma co-
midinha boa, remédio, 
dinheiro, uma compa-
nhia para ir ao médico, 
ou qualquer outro tipo 
de ajuda? Você se sente 
desconfortável nessas 
situações, tem horror da 
ideia de incomodar e ser 
um peso para os outros? 
Se isso acontece, analise 
os seus mais profundos 
sentimentos. Em qual 
momento da vida você 
passou a acreditar que 
precisava demonstrar 
tanta força e ser capaz 
de resolver tudo para 
todos, mas que não po-
deria receber absoluta-
mente nada?  Aprenda a 
acreditar que as pessoas 
têm boa vontade e usu-
frua da bondade delas. 
Porque, diferente do 
que minha cliente dis-
se, na vida real também 
existem pessoas boas. É 
só deixar que elas amem 
você.

Raimundo Rodrigues Lacerda: 
um exemplo de perseverança e 

dedicação

*
Eu sou Nelson 
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Da Redação

Os profissionais de ba-
res, restaurantes, espaços 
de eventos, hotéis e es-
tabelecimentos do setor 
de lazer do Estado de São 
Paulo têm até o próximo 
domingo, 20 de agosto 
para se inscrever gratui-
tamente no curso prepa-
ratório para aplicação do 
protocolo Não se Cale, 
vigente no Estado de São 
Paulo a partir deste mês.

As inscrições individu-
ais estão disponíveis no 
site da campanha Não Se 
Cale, basta preencher o 
formulário.

A certificação é exigida 

pelas leis 17.621/2023 e 
17.635/2023 e visa prepa-
rar os estabelecimentos a 
identificar e enfrentar si-
tuações de risco de forma 
ativa e adequada, prestan-
do os auxílios previstos no 
protocolo diante de qual-
quer pedido de socorro ou 
suspeita de caso de assé-
dio, violência ou importu-
nação sexual.

A capacitação funcio-
nários de bares, restau-
rantes e congêneres tem 
prioridade nas inscrições. 
Estima-se que 1,5 milhão 
de profissionais atuem nos 
setores de entretenimen-
to, lazer e gastronomia e 
também nos servidores do 

sistema de segurança, as-
sistência social e saúde de 
todo o Estado. Contudo, 
trabalhadores de outros 
setores também poderão 
ocupar essas vagas.

Os módulos do curso 
abordam conteúdos de 
conscientização, fluxos 
de atendimento e rede de 
proteção, agregando con-
teúdos didáticos nas áreas 
de Segurança, Saúde e As-
sistência preparados pelo 
Governo de São Paulo em 
parceria com a Univesp, 
podendo ser cursados por 
funcionários de todos os 
estabelecimentos que se 
interessarem pela prote-
ção da mulher, ou seja, 
não apenas funcionários 
de bares, restaurantes e 
congêneres, visto que os 
módulos trazem conceitos 
e informações comum à 
todos, com uma especifi-
cidade, no final do curso 
para atender as peculiari-
dades das leis.

“Vamos fazer juntos o 
combate à violência contra 
as mulheres. Tenho certe-
za que a gente vai entregar, 
daqui a alguns anos, uma 
situação muito melhor do 
que a gente recebeu e que 
São Paulo vai se tornar re-
ferência em políticas para 
a mulher”, declarou o go-
vernador Tarcísio de Frei-
tas durante a solenidade 
de lançamento do proto-
colo, no Palácio dos Ban-
deirantes.

Para estimular a capaci-
tação e o uso dos materiais 
de comunicação oficiais 
da campanha, a Secretaria 
de Políticas para a Mulher 
também criou o Selo Es-
tabelecimento Amigo da 
Mulher e o prêmio que 
leva o mesmo nome.

O Selo terá três catego-
rias distintas – ouro, prata 
e bronze – e terá validade 
anual. Os critérios serão 
indicados em resolução 
estadual para graus de 
complexidade das ações 
adotadas pelo estabeleci-
mento. A partir de 2024, 
aqueles que já tiverem 
obtido a certificação ouro 
poderão participar da pre-
miação a partir de edital 
de chamamento público.

A capacitação é total-
mente online, interativa e 
o aluno pode fazê-la con-
forme sua disponibilida-
de e ritmo. As aulas serão 
disponibilizadas a partir 
do dia 1º de setembro. O 
tempo máximo estimado 
para a conclusão do curso 
é de 30 horas, conforme 
calendário:

Cronograma
Turma I - Bares, Res-

taurantes e congêneres
> Início em 01/09/2023
> Término em 

01/10/2023
Turma II - Bares, Res-

taurantes e congêneres e 
demais estabelecimentos

> Início em 01/10/2023

> Término em 
01/11/2023

Turma III - Remanes-
centes de Bares, Restau-
rantes e congêneres e de-
mais estabelecimentos

> Início em 01/12/2023
> Término em 

01/01/2024

 *Não se Cale*
O protocolo Não se 

Cale foi criado pelo Go-
verno de SP para reforçar 
as estratégias de proteção 
das mulheres em estabele-
cimentos privados e públi-
cos, padronizando formas 
de acolhimento e suporte 
do poder público.

Agora, a mulher que 
precisar de apoio pode 
pedir ajuda tanto verbal-
mente quanto por meio de 
um gesto já utilizado mun-
dialmente para simbolizar 
essa necessidade e que, 
agora, passa a ser adotado 
em São Paulo e divulgado 
amplamente pelo poder 
público e entidades em-
presariais e comerciais. O 
sinal é feito com apenas 
uma mão: palma aberta 
para cima, polegar flexio-
nado ao centro e dedos fe-
chados em punho.

Diante da solicitação ou 
situação suspeita de assé-
dio contra uma mulher, os 
profissionais capacitados 
deverão acolher a vítima 
em espaço reservado e se-
guro – longe do agressor –, 
oferecer acompanhamen-

to até o carro da pessoa 
ou veículo por ela aciona-
do para sair do local. Caso 
haja necessidade, a polícia 
ou o SAMU, dependendo 
da situação, poderão ser 
acionados, respeitando 
sempre a decisão da mu-
lher, orientando-a sobre a 
rede de apoio disponível 
pelos órgãos públicos, des-
de que a vítima seja capaz.

O protocolo foi instituí-
do por meio do Decreto nº 
67.856, assinado durante 
o evento e publicado em 
Diário Oficial de 2 de agos-
to. O texto regulamenta as 
leis estaduais 17.621/2023 
e 17.635/2023 e é fruto da 
articulação intersecreta-
rial com a sociedade civil, 
sob liderança da Secreta-
ria de Políticas para a Mu-
lher.

O cumprimento da le-
gislação será fiscalizado 
pelo Procon-SP (Funda-
ção de Proteção e Defesa 
do Consumidor de São 
Paulo). Eventuais infra-
ções podem resultar em 
multa, suspensão do ser-
viço ou atividade e até in-
terdição, nos termos es-
tipulados pelo Código de 
Defesa do Consumidor. A 
multa pode variar de 200 
a 3 milhões de UFESPs 
(Unidade Fiscal do Estado 
de São Paulo) - atualmen-
te com valor unitário de 
R? 34,26, de acordo com 
a gravidade e critérios pre-
vistos no Código.

Da redação 

O deputado estadual 
Rafa Zimbaldi (Cidadania-
-SP) quer que o secretário 
de Estado da Educação, 
Renato Feder, esclareça 
no Plenário da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo (Alesp) os con-
tratos entre a pasta que 
comanda com a empresa 
Multilaser. Os negócios 
foram firmados no fim do 
ano passado e nos seis pri-
meiros meses deste ano e 
há questionamentos por 
parte do Ministério Públi-
co (MP).  

Um requerimento de 
convocação (nº 1.863/23) 
foi protocolado nessa 2ª 
feira (14/8) e publicado no 
Diário Oficial (D.O.) desta 
3ª feira (15/8), para que o 

chefe da pasta da Educa-
ção responda publicamen-
te às denúncias que apon-
tam conflito de interesse. 
Ocorre que Renato Feder é 
acionista da Dragon Gem, 
uma off-shore que detém 
cerca de 30% das ações da 
Multilaser - empresa de 
acessórios de informática 
que fornece para o Gover-
no do Estado. 

A propositura apresen-
tada por Zimbaldi será 
votada em Plenário ainda 
nesta semana e depende 
de maioria simples para 
ser aprovada. Uma vez 
deferida a convocação, o 
secretário de Educação 
terá no máximo 30 dias 
para comparecer à Alesp 
e responder aos questio-
namentos dos parlamen-
tares. 

Desde o início deste 
ano, a Multilaser venceu 
pelo menos três licitações, 
totalizando R$ 243 mil 
em contratos. O maior 
acordo no período envol-
ve o fornecimento de itens 
hospitalares ao Instituto 
de Assistência Médica do 
Servidor Público Estadual 
(Iamspe), no valor de R$ 
226 mil.  

A participação de Re-
nato Feder como sócio da 
Dragon Gem levou a Pro-
curadoria-Geral de Justiça 
de São Paulo a apurar um 
contrato adicional firma-
do pouco antes de ele ser 
nomeado secretário no 
governo paulista. Celebra-
do em 21 de dezembro de 
2022, o negócio envolve 
a venda de 97 mil note-
books, por R$ 76 milhões. 

Tal situação, permite a Fe-
der controlar os pagamen-
tos direcionados à sua pró-
pria empresa, totalizando 
cerca de R$ 83 milhões 
somente em 2023, além 
de supervisionar o contra-
to em si. 

A intenção do deputado 
do Cidadania-SP é conce-
der transparência aos pro-
cessos licitatórios, além 
de dar oportunidade ao 
secretário de Educação de 
explicar sobre seu envol-
vimento, enquanto pessoa 
física, numa empresa con-
tratada pelo Governo do 
Estado de São Paulo: 

“Queremos ouvir o que 
o secretário Renato Feder 
tem a dizer sobre isso. Esta 
convocação é fundamental 
para identificarmos qual-
quer ato que esteja em 

desconformidade com os 
preceitos da gestão públi-
ca. Em tese, ele não pode 
beneficiar a empresa da 
qual é acionista com con-
tratados que ele mesmo 
gere na qualidade de se-
cretário da Educação”, 
destaca Zimbaldi. 

Sem livros 
O parlamentar do Cida-

dania-SP também preten-
de questionar o secretário 
de Estado de Educação so-
bre a ideia de extinguir os 
livros didáticos fornecidos 
pelo Ministério da Educa-
ção (MEC) e substituí-los 
por materiais digitais. Fe-
der chegou a defender a 
reprodução de slides por 
parte dos professores e su-
geriu que os alunos copias-
sem o conteúdo.  

Outra decisão polêmica 
recente da pasta recai na 
determinação para que di-
retores acompanhem pro-
fessores em sala de aula e 
façam relatórios semanais, 
a fim de avaliar a interação 
dos estudantes, os recur-
sos utilizados e o clima no 
ambiente de ensino.  

Por fim, Zimbaldi leva-
rá a Plenário reclamações 
de educadores e de estu-
dantes sobre o aplicativo 
“Minha Escola SP”, ins-
talado em seus celulares 
particulares sem autori-
zação, segundo noticiou 
a Imprensa, e vai querer 
saber sobre o mais recen-
te anúncio do governo es-
tadual, que versa sobre a 
compra de 200 milhões 
de livros digitais sem lici-
tação. 

Inscrições para capacitação obrigatória de bares e 
similares no combate à violência contra mulheres 

terminam no próximo domingo

Rafa Zimbaldi convoca secretário da Educação de SP 
para esclarecer contratos com a Multilaser 

Renovias destina cerca de R$ 14 milhões aos municípios 
através do ISSQN

Da Redação

A Renovias, que integra 
o programa de Concessões 
Rodoviárias do Estado 
de São Paulo, destinou 
– somente no primeiro 
semestre de 2023 - R$ 13,9 
milhões aos 15 municípios 
integrantes da malha viária 
da concessionária, através 
do recolhimento de ISSQN 
(Imposto Sobre Serviços 
de Qualquer Natureza).

Os recursos são desti-
nados aos cofres munici-
pais e contribuem com a 
arrecadação das cidades 
da região, tornando pos-
sível o investimento em 
infraestrutura urbana ou 
outras demandas locais, 
para investimentos como, 

por exemplo, saúde, ed-
ucação, cultura, turismo, 
dentre outras. 

Casa Branca é a cidade 
que mais recebeu o re-
passe, com pouco mais de 
R$ 3 milhões no primeiro 
semestre deste ano. Na se-
quência, vem Mogi Guaçu 
(R$ 1,9 milhões), Mococa 
(R$ 1,6 milhões), Aguaí e 
Mogi Mirim (R$ 1,3 mil-
hões). O valor do repasse 
considera a extensão do 
trecho das rodovias em 
cada município.

“Além dos patrocínios e 
doações sociais que a Reno-
vias faz nos municípios 
que integram nossa malha 
viária, através das Leis 
de Incentivo, os repasses 
de ISS contribuem com 

as comunidades, fazendo 
com que a economia seja 
aquecida, gerando em-
pregos e oportunidades”, 
destaca o presidente da 
concessionária, Rogério 
Cezar Bahú.

Vale ressaltar que, des-
de o início da concessão 
– há 25 anos – a conces-
sionária Renovias já acu-
mula R$ 345 milhões em 
repasses aos municípios 
lindeiros.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 

Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Fonte: Concessionária Renovias, integran-
te do Programa de Concessões Rodoviárias 
do Estado de São Paulo
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Itapira está entre as 222 melhores cidades do Brasil no 
ranking de municípios sustentáveis

De Itapira

Divulgado no início 
do mês de agosto, o 
IDSC – BR (Índice de 
Desenvolvimento Sus-
tentável das Cidades) 
mostra Itapira na 222ª 
colocação entre os 5.570 
municípios brasileiros. 
O mapa aponta o pro-
gresso total das cidades 
para a realização de to-
dos os 17 ODS (Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável) estabele-
cidos pela ONU para o 
cumprimento da Agenda 
2030.

Com uma pontuação 
final de 57,48 de 100, 

Itapira está classificada 
como nível de desen-
volvimento sustentável 
médio. “Estamos tra-
balhando e desenvol-
vendo ações em várias 
áreas, especialmente 
nas questões ambien-
tais, para alcançarmos 
bons resultados nesses 
17 Objetivos de Desen-
volvimento Sustentável 
que, inclusive, também 
são requisitos do Pro-
grama Município Verde 
Azul em que alcançamos 
a 8ª colocação no último 
ranking. Continuaremos 
trabalhando para elevar 
esses níveis”, avaliou o 
prefeito Toninho Bellini.

Conforme explica o 
biólogo Anderson Mar-
telli, diretor da SAMA 
(Secretaria Municipal de 
Agricultura e Meio Am-
biente), a ONU propôs 
17 Objetivos e 169 Metas 
para todas as nações 
do mundo visando um 
desenvolvimento suste-
ntável e como forma de 
apelo global para acabar 
com a pobreza, prote-
ger o meio ambiente e 
o clima e garantir que 
as pessoas, em todos os 
lugares, possam desfru-
tar de paz e de prosper-
idade. “Dentre essas 17 
ODSs, em ‘Água Potável 
e Saneamento’, ‘Energias 

Renováveis’, e ‘Proteção 
das Águas’ o município 
foi pontuado e classifi-
cado como Muito Alto, 
com nota entre 80 a 100 
pontos”, destacou.

“Continuaremos tra-
balhando todas essas 
questões relacionadas 
ao Meio Ambiente, mas 
também nas áreas de 
Saúde, Educação, Se-
gurança, Assistência e 
Inclusão Social com o 
objetivo de tornar Itapi-
ra mais inclusiva, justa 
e segura”, completou 
o secretário da SAMA, 
José Aparecido Perentel 
Rostirolla.

A análise completa do 

município pode ser aces-
sada no site https://idsc.
cidadessustentaveis.org.
br/profiles/3522604/. 
Na página inicial do In-

stituto Cidades Suste-
ntáveis também é pos-
sível verificar a posição 
no ranking e o perfil de 
cada cidade do país.

De Paulínia

A Prefeitura abriu 
nesta quarta-feira, 16, as 
inscrições para a etapa 
de agosto do Programa 
Municipal de Castração. 
O cadastro gratuito pode 

ser feito até quinta-feira, 
24, presencialmente na 
Secretaria do Meio Am-
biente, das 9h às 16h, ou 
a qualquer momento pelo 
site: www.paulinia.sp.
gov.br

No total, estão dis-

poníveis 440 vagas para 
castração de cães ou ga-
tos. Cada munícipe pode 
inscrever até 5 animais.

Quem optar pela ins-
crição presencial, deve 
trazer cópias e originais 
de RG, CPF e comprovan-

te de residência de Paulí-
nia.

A castração será nos 
dias 26 e 27, na entrada 
do Residencial Pazetti.

Mais informações: (19) 
3874-5611 ou vetsedde-
mapaulinia@gmail.com

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura, re-
aliza neste sábado, dia 
19 de agosto, o evento 
“Fortalecendo Vozes: 
Conferência sobre a 
Violência Contra a Mu-
lher”, no Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide, a 
partir das 16h.

Uma das palestran-
tes é Sônia Samudio, 
mãe de Eliza Samudio, 
assassinada em 2010. 
Eliza foi vítima de es-
trangulamento e es-
quartejamento no sítio 
do goleiro Bruno, seu 
então namorado, em 

Minas Gerais.
Em depoimento à po-

lícia na época, o goleiro 
– que foi condenado 
pelo caso – disse que os 
restos mortais de Eliza 
foram jogados para ca-
chorros. Até hoje o cor-
po não foi encontrado. 
Sônia Samudio vai falar 
sobre Feminicídio e a 
dor da família.  

O evento – dentro 
do Agosto Lilás, mês de 
conscientização e en-
frentamento à violência 
contra a mulher – con-
tará com palestras, roda 
de conversa e exposição 
sobre a importância 
do combate à violência 
contra a mulher. A en-
trada é gratuita.

Promovido pela Se-
cretaria de Turismo e 
Cultura, os painéis de 
debate terão de 15 a 20 
minutos de duração, 
com a realização de 
uma roda de conversa 
após o fim das pales-
tras.

A exposição sobre 
feminicídio poderá ser 
conferida no Hall do 
Teatro Municipal nos 
dias 19, 20, 21 e 22 de 
agosto, das 9h às 12h e 
das 13h30 às 16h.

SERVIÇO
Fortalecendo Vozes: 

Conferência sobre a 
Violência Contra a Mu-
lher

Data: 19/08/2023
Coffee: 14h às 15h50

Horário do evento: 
das 16h às 19h30

Local: Teatro Muni-
cipal Dona Zenaide

Exposição sobre 
Feminicidío: 19/08, 
20/08, 21/08 e 22/08 
– das 9h às 12h e das 
13h30 às 16h00, no 
Hall do Teatro Munici-
pal.

Confira a relação de 
palestrantes:

- Marta Livia Suplicy
Tema: Como nasceu 

a mostra e o que ela re-
presenta na prevenção 
ao feminicídio e a vio-
lência contra mulheres 
e meninas

- Luiza Eluf
Tema: Feminicídios 

no Brasil – Uma doen-
ça social

- Sueli Amoedo
Tema: Projetos de 

enfrentamento à vio-
lência contra a mulher 
e dados atualizados

- Luci Just
Tema: Atenção! “Fe-

minicídio” dá sinais an-
tes de acontecer!

Sônia Samudio
Tema: Feminicídio - 

a dor da família
- Amanda Guidetti
Tema: Atuação da 

Polícia Civil no comba-
te à violência doméstica

De Pedreira

A Campanha “Minha 
Sorte é Animal” realizada 
pela Rede Covabra Su-
permercado, contemplou 
o Projeto “Meu Pet Con-
tainer” da Prefeitura de 
Pedreira, na quinta-feira, 
dia 10 de agosto, com a 
doação de 5.000 reais em 
rações, que serão destina-
das ao Abrigo Municipal 
de Cães. 

“O Covabra sempre 
apoia instituições e esta é 
a nossa primeira campa-
nha no universo Pet, re-
alizada em parceria com 
uma instituição local, na 
qual doamos cinco mil 
reais em ração. Estou con-

fiante de que esta foi ape-
nas a primeira de muitas 
campanhas bem-sucedi-
das. Espero que tenhamos 
a oportunidade de repetir 
essa experiência no próxi-
mo ano”, destacou a Ges-
tora de Marketing do Co-
vabra, Jacqueline Tavares.

Segundo o Gerente 
Operacional do Covabra 
Roberto do Carmo, o Su-
permercado também re-
aliza feirinhas de adoção 
de pets em parceria com o 
Abrigo Municipal de Cães. 
“Essa colaboração é muito 
importante, pois oferece 
a oportunidade de um lar 
para os animais resgata-
dos e promove a conscien-
tização sobre adoção res-

ponsável”, destacou.
Os veterinários do 

“Meu Pet Container” He-
loísa Santos e Lincoln 
César Rodrigues, desta-
caram na ocasião que o 
Abrigo Municipal de Cães 
também recebeu doações 
diretamente da popula-
ção. “A participação da 
comunidade foi extre-
mamente significativa, 
recebemos doações de 
ração, sachês, petiscos, 
caminhas e acessórios. 
Estamos profundamente 
satisfeitos e especialmente 
gratos, a campanha pro-
vida pelo Covabra foi no-
tável, tudo isso irá ajudar 
muito no auxílio de nossos 
animais”, concluiu. 

Prefeitura libera 440 vagas para 
castração animal em agosto

Jaguariúna realiza Conferência sobre Violência 
Contra a Mulher neste sábado 

Covabra Supermercados realiza doação ao “Meu 
Pet Container”
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RMC discute Trem Intercidades e soluções para 
mobilidade

De Jaguariúna
 
O projeto do Trem 

Intercidades (TIC), que 
prevê a ligação da região 
de Campinas a São Paulo, 
será o principal tema do 
“Infratech Gestão Públi-
ca Inteligente – Soluções 
para Mobilidade”, pro-
movido pelo Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) e Insti-
tuto Movimento Cidades 
Inteligentes (IMCI). O 
evento – que será lider-
ado pelo presidente do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC e prefeito 
de Jaguariúna, Gustavo 
Reis (MDB) – será real-
izado na próxima segun-
da-feira, dia 21 de agosto, 
a partir das 9h, no Royal 
Palm Plaza Resort, em 
Campinas.

O painel sobre o TIC 

será apresentado pelo 
secretário estadual de 
Parcerias em Investi-
mentos, Rafael Benini. 
O subsecretário estadual 
de Desenvolvimento Ur-
bano, José Police Neto, 
também tem presença 
confirmada.

O Polo de Inovação e 
Desenvolvimento será o 
segundo tema, apresen-
tado por Marcelo Coluc-
cini, secretário munic-
ipal de Planejamento e 
Desenvolvimento Urba-
no de Campinas.

Na sequência, virá o 
painel Inovação em Pro-
jetos para Mobilidade, 
ministrado por Caio Fon-
tana, da Fundação Van-
zolini. Por fim, o tema 
Viabilidade em Projetos 
para Mobilidade será 
apresentado pelo pres-
idente do IMCI, Lui-
gi Longo, encerrando o 

evento.
T a m b é m  d e v e m 

participar prefeitos, 
secretários municipais, 
especialistas da área de 
mobilidade, entre outras 
autoridades e convida-
dos.

“Esse evento dá con-
tinuidade à apresentação 
dos seis eixos estrutur-
antes do projeto Infrat-
ech, iniciados em março. 
Já falamos sobre saúde 
e educação, e agora é 
a vez da mobilidade. E 
o projeto do Trem In-
tercidades, que deverá 
ser finalmente licitado 
pelo Governo do Estado 
ainda neste ano, entrou 
na pauta do evento e va-
mos receber o secretário 
Benini, que trará mais 
informações sobre o pro-
jeto”, disse Gustavo Reis.

“Nesta versão do In-
fratech, agora traremos 

a mobilidade como pau-
ta, e com objetivo con-
creto de discutirmos a 
estratégia para melhor 
aproveitamento junto ao 
projeto do Trem Interci-
dades, que poderá trazer 
enorme impacto para 
nossa região”, informa 
Luigi Longo.

SOBRE O INFRAT-
ECH

O evento “Infratech 
Gestão Pública Inteligen-
te – Soluções para Mobil-
idade” integra um pacote 
de seis áreas estrutur-
antes de coleta de dados 
e diagnósticos do projeto 
Infratech – Gestão Públi-
ca Inteligente, do IMCI, 
que auxilia as ações do 
Conselho de Desenvolvi-
mento da RMC.

A plataforma Infrat-
ech foi lançada em 2022, 
pelo Conselho de Desen-

volvimento da RMC, com 
o objetivo de desenvolver 
os municípios com foco 
em inovação, economia, 
eficiência e transparên-
cia. O projeto já conta 
com a certificação de 
44 representantes das 
prefeituras que partici-
param do curso Infratech 
e estão aptos à siste-
matização da coleta de 

dados, com segurança e 
de maneira normatizada.

O objetivo do Infra-
tech é sensibilizar os 
agentes públicos para 
o entendimento dos 
benefícios que o ade-
quado gerenciamento 
de dados pode trazer aos 
municípios e o impacto 
evolutivo que a tecnolo-
gia pode oferecer.

Com recuperação concluída, Prefeitura e Saean 
anunciam reinauguração de barragem

De Artur Nogueira

Artur Nogueira se 
prepara para mais um im-
portante marco: a reinau-
guração da barragem Ân-
gelo Toniolo. A cerimônia 

está agendada para 1º de 
setembro (sexta-feira), às 
10h, e é resultado de es-
forços conjuntos da Prefei-
tura e do Serviço de Água e 
Esgoto de Artur Nogueira 
(Saean), em colaboração 

com o Governo do Estado 
de São Paulo.

A solenidade aconte-
cerá na própria represa, e 
contará com autoridades 
locais, regionais e estad-
uais.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) pontua que a re-
inauguração é mais um 
momento histórico para 
Artur Nogueira. “Essa con-
quista reflete o poder da 
colaboração e do empen-
ho coletivo em garantir a 
segurança e o bem-estar 
de nossos moradores”, diz.

E agradece: “Nossa sin-

cera gratidão ao deputado 
estadual Barros Munhoz, 
ao então deputado fed-
eral Vanderlei Macris e 
ao Governo do Estado de 
São Paulo pelo apoio fun-
damental que tornou tudo 
isso possível”, frisa.

RELEMBRE A RECU-
PERAÇÃO

Em 2021, a notícia de 
que a barragem corria 
risco de rompimento veio 
à tona. A represa apre-
sentava vários pontos de 
erosão e infiltração de água 
no maciço, e o problema 

colocou as autoridades em 
alerta.

Cientes da situação, a 
Prefeitura e o Saean ime-
diatamente pleitearam re-
cursos para a recuperação 
- que envolveu implan-
tação de um dissipador 
de energia no vertedouro 
e controle de erosão na 
saída do canal que liga o 
descarregador de fundo e 
o vertedouro ao rio.

As obras foram executa-
das pelo Departamento de 
Águas e Energia Elétrica 
(DAEE) do Estado de São 
Paulo.

Gabriela Montoya, 
presidente do Saean, en-
fatiza: “A restauração da 
represa é um exemplo do 
que podemos conquistar 
quando trabalhamos jun-
tos. Ela é um símbolo de 
nossa capacidade coletiva 
de preservar e melhorar 
os recursos que susten-
tam nossa amada cidade”, 
comenta.

A barragem ocupa uma 
área de 160 mil metros 
quadrados, acumula 587 
milhões de litros de água, e 
responde por mais de 70% 
do abastecimento público.

Editais

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº 21/2021
TP Nº 03/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: TERRADAN TERRAPLENAGEM DE ARTUR NOGUEIRA
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 02 de agosto de 2023, pelo período de mais 
12 (doze) meses, com encerramento em 02 de agosto de 2024. Houve reajuste de preços, aplicando-
-se o índice INPC, obtendo um percentual de 2,998960% sobre o valor do contrato. Perfazendo um 
total global para o período de 12 (doze) meses de R$ 580.264,92 (quinhentos e oitenta mil e duzentos 
e sessenta e quatro reais e noventa e dois centavos).
DATA ASSINATURA: 02 de agosto de 2023.

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO Nº 026/2021
CHAMADA PÚBLICA Nº 01/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA - SAEAN
CONTRATADO: BRADESCO
OBJETO: Fica prorrogado o presente contrato, a partir de 18 de agosto de 2023, pelo período de mais 
12 meses, com encerramento em 18 de agosto de 2024.
1.2. Por acordo entre as partes, fixou-se que a prorrogação dar-se-á com o reajuste de valores, sendo 
aplicado o índice INPC correspondente à 2,998960%.
1.3. Deste modo, os valores serão:1.3.1. R$ 2,22 (dois Reais e vinte e dois centavos) por documento 
recebido no Internet Banking;1.3.2. R$ 1,67 (um real e sessenta e sete centavos) por documento rece-
bido no Autoatendimento;1.3.3. R$ 2,78 (dois reais e setenta e oito centavos) por documento recebido 
no Correspondente Bancário;1.3.4. R$ 2,57 (dois reais e cinquenta e sete centavos) por recebimento 
em débito automático.
DATA ASSINATURA: 18 de agosto de 2023.

EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS 

Eu, WALMIR JOSÉ GIMENES, portador da RG nº 20.774.356 SSP-SP, CPF nº 154.616.258-51, domiciliado e 
residente em Itapira - SP, TORNO PUBLICO que requeri à Prefeitura Municipal de Mogi Guaçu, Estado de São 
Paulo, nos autos do Processo Administrativo nº 12177/2023, a autorização para regularização de concessão per-
pétua de uso do jazigo nº 5, localizado na Rua 9 da Quadra 2 do Cemitério PRAÇA DA BÍBLIA (Cem. Velho), onde 
jazem sepultados: GERONIMO GIMENEZ em 11/11/1960, nº 4584, JOÃO BANCHIER em 03/11/1984, nº 9326, 
SEBASTIANA ALVES MACEDO em 04/09/1996, nº 10839, LUZIA ALVES GIMENES em 11/06/2006, nº 12065, 
JOSÉ ALVES GIMENES em 04/07/2017, nº 13466, SAID SAMUEL ABDALLA em 22/06/2023, nº 14298, para o 
nome de LUZIA ALVES GIMENES(falecida), e para que ninguém alegue vício, é publicado o presente Edital para 
conhecimento de todos, ficando concedido prazo de trinta (30) dias contados do primeiro dia útil após sua publi-
cação, para que qualquer pessoa, em especial quem se julgar herdeiro ou sucessor, a qualquer título de EZIO 
COLOMBO, que tiver conhecimento de fato impeditivo, modificado ou extintivo do exercício de direito pretendido 
pelo requerente, manifeste-o a autoridade competente, comprovando o que alegar, dirigindo-se à Secretaria de 
Serviços Municipais, da Prefeitura.   Mogi Guaçu, em 18 de Agosto de 2023.

De Holambra 

Há 17 anos, desde 
que foi criada a Lei Ma-
ria da Penha, a campa-
nha Agosto Lilás é de-
senvolvida no sentido 
de conscientizar a so-
ciedade sobre o fim da 
violência contra a mu-
lher. E na Águas de Ho-
lambra não é diferente. 
Nesse mês, a área de 
Recursos Humanos da 
concessionária aborda 
esse importante tema 
com seus colaborado-
res. A Lei Maria da Pe-
nha foi elaborada para 
amparar as mulheres 
vítimas de violência, 

seja ela física, sexual, 
psicológica, moral ou 
patrimonial e sensibili-
zar e conscientizar a so-
ciedade sobre a neces-
sidade de colocar um 
ponto final na violência 
contra a mulher.

“É importante que 
trabalhemos esse tema 
com toda a sociedade e 
a Mirante tem o cuida-
do de tratar do assunto 
de forma clara para que 
nossos colaboradores 
sejam replicadores da 
importância do respeito 
à mulher em qualquer 
ambiente”, afirma Sofia 
Chingui Caxias, da área 
de Recursos Humanos 

da concessionária.
A Águas de Holambra 

conta, em seu quadro, 
com muitas mulheres, 
entre elas a coordena-
dora de Comunicação 
e Responsabilidade 
Social, Andréia Ferrei-
ra. Para ela, esse é um 
momento muito impor-
tante. “Além da cons-
cientização geral sobre 
o tema, o Agosto Lilás é 
uma ferramenta de en-
corajamento para que 
as mulheres denunciem 
qualquer tipo de violên-
cia contra a integridade 
física, emocional e mo-
ral”, diz Andréia.

De acordo com a 

técnica em Química da 
Águas de Holambra, 
Marcia Evangelista Pe-
reira, as mulheres de-
vem ser livres, fortes, 
determinadas e não 
admitir qualquer tipo 
de humilhação, inclu-
sive com palavras, que 
também são uma forma 
de agressão. E Marcia 
manda o recado: “Jun-
tas somos mais fortes, 
peçam ajuda, denun-
ciem, não percam a 
essência para agradar 
ninguém, somos úni-
cas. Nesse Agosto Lilás, 
não vamos fechar os 
olhos para a violência 
contra as mulheres”, fi-

naliza.
E por que a cor lilás? 

Porque lilás represen-
ta purificação mental 

e física; a tonalidade 
simboliza respeito, dig-
nidade, sinceridade e 
espiritualidade.

Águas de Holambra adere à campanha Agosto Lilás
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CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 103,32”

Pelo presente edital, o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuticas de Cosmópolis e 
região, por seu representante legal, convoca os trabalhadores associados ou não, da categoria Profissional dos 
Trabalhadores nas indústrias químicas; Preparação de óleos vegetais e animais (exceto para fins alimentícios); 
Perfumaria e artigo de toucador; Cosméticos, resinas sintéticas; Sabão e velas; Fabricação do álcool (exceto para 
fins alimentícios) e biocombustível; explosivos; tintas e vernizes; fósforos; adubos e corretivos agrícolas; defen-
sivos agrícolas, material plásticos (inclusive da produção de laminados plásticos e reciclagem plástica); matérias 
primas para inseticidas e fertilizantes; abrasivos; álcalis; petroquímica; lápis, canetas e material de escritórios; 
defensivos animais e re-refino de óleos minerais - lubrificantes usados ou contaminados (exceto para fins alimen-
tícios) e produtos de limpeza, enquadrado no 10º Grupo, e Reciclagem Plástica, enquadradas no 10º Grupo, do 
quadro anexo ao artigo 577 da Consolidação das Leis do Trabalho – CLT, para se reunirem em assembleia geral 
extraordinária que se realizará nos dias, horários e locais abaixo enumerados, tendo em vista a base territorial 
da entidade sindical abranger mais de um município: 1)Trabalhadores das empresas localizadas nos municípios 
de Cosmópolis e Artur Nogueira: assembleia dia 02/09/2023, às 15h00, na chácara de lazer do Sindicato, situada 
na Rua Célio Rodrigues Alves, 150, Laranjeiras, Cosmópolis – SP; 2)Trabalhadores das empresas localizadas 
no município de Itapira: assembleia dia 09/09/2023, às 15h00 na chácara de lazer do Sindicato situada na Rua 
Luiz Vieira, 10, Cercado Grande, Itapira - SP, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Discussão e 
deliberação sobre a pauta de reivindicações a ser apresentada aos Sindicatos representativos das respectivas ca-
tegorias econômicas; b) Outorga de poderes à entidade, por seus representantes legais, para negociação coletiva, 
celebrar acordos, requerer realização de mesa redonda junto ao Ministério Competente, constituir comissão de 
negociação e, ainda, em caso de malogro das negociações, suscitar dissídio coletivo junto ao Tribunal competen-
te, assistido pela Federação da categoria. c) Discussão e aprovação das Cláusulas que tratam das contribuições; 
d) Discussão e deliberação sobre as Negociações Coletivas sobre Home Office e Teletrabalho a ser levadas a 
efeito com os Sindicatos representativos das respectivas categorias econômicas; e) Discussão e deliberação das 
Negociações da Convenção Coletiva de Trabalho Específica sobre Segurança em Máquinas SOPRADORAS DE 
PLÁSTICOS, INJETORAS DE PLÁSTICO E MOINHO a ser apresentada ao Sindicato das Indústrias do Setor 
Plástico; f) Posicionamento da categoria sobre a eventual realização de movimento paredista em caso de malogro 
das negociações; g) Deliberação para a realização de assembleias permanentes e itinerantes mesmo não listadas 
no presente edital; Não havendo número suficiente de acordo com as normas aplicáveis, em primeira convocação, 
nos horários supra - mencionados, as mesmas se realizarão 01 hora após, no mesmo dia e local. Cosmópolis, 18 
de Agosto de 2023. Ricardo Fernandes. Presidente do Sindicato. 
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SINDICATO DO COMÉRCIO VAREJISTA DE ITAPIRA - SICOMVIT  

                                        CNPJ/MF: 58.383.571/0001-32 
  Rua Joaquim Inácio, nº 77, Centro, CEP: 13970-150 – Itapira/SP – Site: www.scvitapira.org.br  
                              
              EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 
 
O Presidente da Entidade supra, no uso das atribuições legais que lhe são conferidas pelo Estatuto 
Social, CONVOCA todos os integrantes da categoria econômica por ela representada no “Comércio 
Varejista” de sua base territorial de representação integrada pelos Municípios de Águas de Lindóia, 
Amparo, Espírito Santo do Pinhal, Itapira, Lindóia, Monte Alegre do Sul, Pedreira, Santo Antônio de 
Posse, Santo Antônio do Jardim, Serra Negra e Socorro, no Estado de São Paulo, para participarem 
da ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA a ser realizada em CONVOCAÇÃO ÚNICA, no dia 24 de 
agosto de 2023, quinta-feira, às 19h30, presencialmente, em sua sede social, localizada na Rua 
Joaquim Inácio, nº 77, Centro, CEP: 13970-150, na Cidade de Itapira/SP, a fim de deliberar sobre a 
seguinte ordem do dia: 
 
1) Autorização e Outorga de Poderes para a Negociação Coletiva de Trabalho com as entidades 

representativas da categoria profissional dos comerciários em toda base representada por este 
sindicato na respectiva data-base;  
 

2) Autorização e Outorga de Poderes para a Negociação Coletiva de Trabalho com as entidades 
representativas das categorias profissionais diferenciadas nas respectivas datas-bases; 
 
3) Autorização e Outorga de Poderes para a Negociação Coletiva de Trabalho com a entidade 
representativa da categoria profissional dos empregados em entidades sindicais do comércio; e,  
 
4) Discussão e aprovação de contribuição de representação da categoria econômica, nos termos do 
artigo 513, “e” da CLT. 
 
A Assembleia Geral Extraordinária será realizada em CONVOCAÇÃO ÚNICA, na data e horário acima 
indicado, nos termos do Artigo 11, § 2º do Estatuto Social, e suas deliberações serão tomadas pela 
maioria dos presentes e votantes. 
 
A participação da Assembleia Geral Extraordinária pelas empresas integrantes da Categoria 
Econômica, na data e horário aprazado, regularmente, deverá ser na pessoa de seu titular, sócio ou 
diretor estatutário, mediante sua identificação e apresentação de documento hábil que comprove 
qualquer das condições previstas; bem como, será permitida a presença de representante da 
empresa, devidamente credenciado, mediante a apresentação de procuração ou autorização 
escrita equivalente para o ato, e, exibição de documento oficial de identificação com foto, nos 
termos do artigo 15, § único do Estatuto Social da Entidade. 
 
Itapira/SP, sexta-feira, 18 de agosto de 2023.   
 
FRANCISCO DE ASSIS FRANCIOZO – PRESIDENTE                                                                                                                    
                                                                                                                                           
 
                                                                                                                                                          

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA DE ARTUR NOGUEIRA
FORO DE ARTUR NOGUEIRA
2ª VARA JUDICIAL DA COMARCA DE ARTUR NOGUEIRA
Rua Treze de Maio, 140, Centro - CEP 13160-170, Fone: (19) 3399-9806,
Artur Nogueira-SP - E-mail: arturnogueira2@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1001185-95.2023.8.26.0666
Classe: Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Manoel Donizette Turato e outro
Titular de Domínio
(Passivo) e Requerido:

Espólio de Leonardo Del`Alamo e outros

Prioridade Idoso
Tramitação prioritária

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS.
PROCESSO Nº 1001185-95.2023.8.26.0666

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara Judicial da Comarca de Artur Nogueira, do Foro de Artur
Nogueira, Estado de São Paulo, Dr(a). ANDRE ACAYABA DE REZENDE, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER aos senhores ALBINO GAZOTTO e DOMINGOS GAZOTTO, bem
como ainda aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Manoel Donizette Turato e sua mulher Maria
Aparecida de Oliveira Pinto Turato, ajuizaram ação de USUCAPIÃO do imóvel rural
denominado Chácara Santa Maria, com a área de 10,0076 hectares, situado no Bairro São
João das Palmeiras, município de Artur Nogueira (SP), cadastrado junto ao INCRA sob o
nº 624.039.007.811-3 e na Secretaria da Receita Federal sob o nº 0.272.243-7, alegando
posse mansa e pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital
para citação dos supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o
prazo de 20 dias, contestarem a ação. Não sendo contestada a ação, os réus serão
considerados revéis, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital,
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta
cidade de Artur Nogueira, aos 02 de agosto de 2023.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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CCââmmaarraa  MMuunniicciippaall  ddee  CCoossmmóóppoolliiss  
                  ““PPaalláácciioo  3300  ddee  NNoovveemmbbrroo”” 

 
 

 

 
EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 05 DE PRORROGAÇÃO DO CONTRATO Nº 07/2020 

 
Contratante: Câmara Municipal de Cosmópolis. 

Contratada: Verocheque Refeições Ltda, inscrita no CNPJ/MF nº 06.344.497/0001-41. 

Objeto: Prestação de serviços de administração, gerenciamento, emissão, distribuição e fornecimento de cartões-
alimentação eletrônico, magnético ou tecnologia similar, com a finalidade de servir vales-alimentação aos servidores ativos 
da Câmara Municipal de Cosmópolis, decorrente do Pregão Presencial nº 06/2020 – Processo nº 24.689/2020”. 
 
Valor: A taxa cobrada pela execução dos serviços ora contratados é de 0% (zero por cento). O valor a ser repassado a 
empresa é de R$ 35.077,68 (trinta e cinco mil, setenta e sete reais e sessenta e oito centavos) mensais e R$ 420.932,16 
(quatrocentos e vinte mil, novecentos e trinta e dois reais e dezesseis centavos) anual, considerando o número estimado de 
33 cartões alimentação. 
 
Dotação Orçamentária: 

Conta: 686 Crédito Orçamentário 
Órgão: 02 Câmara Municipal de Cosmópolis 
Unidade Orçament.: 02.01 Poder Legislativo 
Unidade Executora: 02.01.01 Câmara de Vereadores 
Funcional: 010310001 Gestão da Câmara Municipal 
Proj./Ativ.: 2031000  Manutenção das atividades da Câmara Municipal 
Cat. Econ.: 33.90.46.00.0000 Auxílio Alimentação 
Desdobramento: 33.90.46.0100 Indenização Auxílio Alimentação  
Fonte de Recursos: 01  Tesouro 
 
Vigência do Contrato: 12 (doze) meses, contados a partir de 02 de setembro de 2023.  

Data do Termo Aditivo: 14 de agosto de 2023. 

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 14 DE AGOSTO DE 2023. 
 

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1000056-
60.2020.8.26.0666 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial da Comarca de Artur 
Nogueira, do Foro de Artur Nogueira, Estado de São Paulo, Dr(a). ANDRE ACAYABA 
DE REZENDE, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) ANTONIO CESAR SARPA, 
Brasileiro, Casado, Agricultor, RG 15846622, CPF 083.722.448-98, com endereço à 
Area Rural - FAZENDA BOA ESPERANÇA, -, Area Rural de Mogi Mirim, CEP 13817-
899, Mogi Mirim - SP, que lhe foi proposta uma ação de Monitória por parte de 
Cooperativa dos Plantadores de Cana do Estado de São Paulo, alegando em síntese: 
"Que a Reqte. é credora do Reqdo., no valor de R$ 9.542,95" . Encontrando-se o réu em 
lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e 
termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá após o decurso do 
prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será 
considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta 
cidade de Artur Nogueira, aos 07 de agosto de 2023 K -18e22/08

                         

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  
pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 18 de agosto de 2023 à 24 de agosto de 2023, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a 
admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou no 
local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação do 
ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, na 
sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40H – Cosmópolis  

Classificação   Candidato 
34º Jaqueline Camila da Silva  
35º Wagner Alves de Lima  
36º Emanuele Calve  
37º Ana Cristina de Jesus  

 
 
 

Holambra, 18 de agosto de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 
 

                       

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das Tulipas 
638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os selecionados 
abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço sobredito, no período 
de 18 de agosto de 2023 à 24 de agosto de 2023, no horário das 09:30hs às 11:00hs e das 
14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários a admissão (CTPS, Cópia 
CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). 
Após a entrega da documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período 
acima, comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina 
do Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim 
Holanda – Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em 
seguida, com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à 
Coordenação Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de 
contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, 
no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o 
qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O 
candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 
FUNÇÃO: Recepcionista 40H – Morungaba   

Classificação   Candidato 
15º Livia Rosseti Montico  

 
 

Holambra, 18 de agosto de 2023 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 
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De Mogi Guaçu 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti recebeu na ma-
nhã desta quarta-feira, 
dia 16 de agosto, em 
seu Gabinete, proprie-
tários de áreas da re-
gião do Jardim Serra 
Dourada, para discutir 
o prolongamento da 
Avenida Brasil. Isso 
porque, cerca de 3.779 
metros quadrados pre-
cisam ser desapropria-
dos, a fim de que o 
projeto seja colocado 
em prática. A conversa 
com os proprietários 

aconteceu, uma vez que 
o município tenta uma 
desapropriação amigá-
vel sem custos para os 
cofres públicos.  

“Nós decidimos pro-
mover esse encontro 
com parte da nossa 
equipe, para avançar-
mos na questão do pro-
longamento da Avenida 
Brasil. Então, quere-
mos explicar o projeto 
e conversar com vocês 
para que a desapro-
priação aconteça de 
forma amigável, pois 
temos certeza de que a 
abertura dessa via será 

benéfica para todos”, 
explicou o chefe do 
Executivo ao lado dos 
secretários municipais 
de Obras e Mobilidade, 
Daniel Rossi, e de Pla-
nejamento e Desenvol-
vimento Urbano, Edu-
ardo Manfrin Schimidt.  

O trecho de mais de 
3.700 metros quadra-
dos a ser desapropria-
do é de propriedade de 
oito pessoas. A reunião 
aconteceu com a pre-
sença de três deles, que 
repassarão a proposta 
da Prefeitura para os 
demais que não pude-
ram comparecer ao en-
contro com o prefeito. 
Com a desapropriação 
amigável, a Prefeitu-
ra se responsabilizará 
pela implantação de 
toda infraestrutura, ou 
seja, sem custos para 
os proprietários dos 
terrenos. Com o pro-
longamento, a Aveni-
da Brasil chegará até 
os condomínios Santa 
Mônica I e II, próximo 

da divisa com Mogi Mi-
rim.  

“Nós queremos ini-
ciar esse prolongamen-
to, assim que a nova 
ponte da Avenida Brasil 
for concluída, prevista 
para o final do ano. É 
um projeto de mobili-
dade importante para 
os moradores da nossa 
cidade, em especial aos 
da Zona Sul. Vencendo 
essa parte burocráti-
ca e com o aval de to-
dos os proprietários, 
nós daremos início ao 
planejamento para a 
execução do projeto”, 
garantiu o prefeito ao 
informar que a licita-
ção das cabeceiras das 
duas novas pontes foi 
marcada para o dia 18 
de setembro.  

Os proprietários das 
áreas que participaram 
da reunião concorda-
ram com a proposta da 
Prefeitura e vão discutir 
com os demais, a fim de 
oficializar a desapro-
priação amigável com o 

município. “Nós já nos 
reunimos e temos inte-
resse na avenida, por-
que vai valorizar aque-
la região e os terrenos 
hoje que estão parados 
poderão ter uma desti-
nação. Vou aguardar o 
retorno dos que estão 
viajando e podemos co-
meçar os processos se-
paradamente”, comen-
tou Nehemias Nehemy, 
um dos moradores pre-
sentes no encontro.  

Prolongamento 
A Avenida Brasil co-

meça no Parque Cidade 
Nova e termina no Jar-
dim Serra Dourada, na 
Zona Sul. O prolonga-
mento da via, chegan-
do até os condomínios 
Santa Mônica I e II, 
próximo da divisa com 
Mogi Mirim, é previs-
ta no Plano Diretor de 
Desenvolvimento des-
de 1971. 

Para que a nova via 
seja concluída, os ve-
readores precisaram 

aprovar a desafetação 
de uma área – que é 
transformar um trecho 
de área verde para sis-
tema viário, o que foi 
feito em 2021. No meio 
do caminho, existem 
algumas árvores e um 
córrego, que será cana-
lizado. Toda a obra, in-
clusive, será custeada 
pelo loteador de uma 
área particular que so-
licitou a aprovação de 
um loteamento com 
terrenos de 200 me-
tros.  

“O prolongamento é 
de suma importância, 
pois aliviará conside-
ravelmente o trânsito 
no centro da cidade e 
das avenidas próximas, 
incluindo na rotatória 
do Hospital Municipal, 
permitindo o acesso 
entre à região Norte ao 
extremo Sul da cidade 
e ao município de Mogi 
Mirim”, pontuou Da-
niel Rossi, secretário 
municipal de Obras e 
Mobilidade.

Prefeito Rodrigo Falsetti dá pontapé inicial para 
prolongamento da Avenida Brasil

CCZ oferece dicas para manter a casa livre desse 
aracnídeo

Vacinação de cães e gatos quer manter cidade livre da 
raiva

Refis 2023 com 100% de desconto sobre juros e 
multas começa no dia 28 de agosto 

De Mogi Mirim

Com o aumento grad-
ual das temperaturas 
nesta época do ano, um 
animal, que causa pe-
sadelos e muito medo aos 
humanos, volta a ser visto 
com maior frequência. 
Trata-se do escorpião, 
responsável por muitos 
acidentes na região. 

Também neste mês 
de agosto é realizada a 
Semana de Combate ao 
Escorpianismo, de 28 de 
agosto a 1º de setembro, 

com ações e palestras 
promovidas pelo CCZ 
(Centro de Controle de 
Zoonoses), órgão subor-
dinado à Secretaria Mu-
nicipal da Saúde. Nesta 
semana, por exemplo, 
nos dias 14, 15 e 16, o CCZ 
fez buscas e captura de 
escorpiões no Cemitério 
Municipal.

O local concentrava 
uma grande população 
de escorpiões, mas na 
primeira coleta, realizada 
na noite de segunda-feira 
(14), foram encontrados 

apenas 15 indivíduos. 
“Vamos esperar a co-
leta dos próximos dias 
para saber se a população 
desses aracnídeos está 
mesmo diminuindo ou 
se deslocou para outro lu-
gar”, ponderou o médico 
veterinário Rogério Mar-
cos Garros, coordenador 
da vigilância ambiental e 
zoonoses do CCZ.

Ainda dentro da Se-
mana de Combate ao 
Escorpianismo, Rogério 
afirmou que está agen-
dada uma palestra na 

Santa Casa, no próximo 
dia 28 para abordar o 
assunto. Ele destacou que 
em caso de acidentes com 
escorpiões, as pessoas 
devem procurar, imedia-
tamente, a UPA (Unidade 
de Pronto Atendimento), 
onde há o soro antiescor-
piônico. 

DICAS
Os acidentes com esse 

aracnídeo é particular-
mente, mais grave quan-
do envolvem crianças 
abaixo de 10 anos e ido-

sos. O escorpião é um 
animal originalmente de 
mata, mas se adaptou ao 
meio urbano devido à 
ocupação humana, que 
vem invadindo hábitats 
naturais deles, facilitando 
a disponibilidade de abri-
go principalmente nas 
galerias de água e esgoto, 
mas também em terrenos 
baldios com acúmulo de

entulho e lixo. Nesses 
locais também há ali-
mentos em abundância, 
principalmente baratas. 

A forma mais adequa-

da de se evitar o apareci-
mento de escorpiões nas 
residências é vedar ralos 
de chão, pias, frestas, 
vãos de portas e janelas, 
que permitam a entra-
da desses animais, que 
normalmente vêm das 
galerias de aguá e esgoto. 

Além disso, deve-se 
evitar o acúmulo de de-
tritos e entulhos no ter-
reno e quintais, princi-
palmente aqueles que 
possam atrair baratas e 
servir de abrigo para o 
escorpião.

De Mogi Mirim

Há quase 30 anos, 
Mogi Mirim não reg-
istra um caso de raiva 
animal do Município. 
Graças, sobretudo, às 
campanhas de vacinação 
ocorridas anteriormente 
e às constantes etapas de 
vacinação de cães e gatos 
que, periodicamente, 
são realizadas pelo CCZ 
(Centro de Controle de 
Zoonoses), órgão ligado 
à Secretaria de Saúde.

Agora, neste meio 
de agosto, aproveitan-
do a fama de mês do 

“cachorro louco”, o CCZ 
vai realizar, no sábado 
(19), mais uma etapa da 
vacinação antirrábica 
na cidade, que também 
terá uma segunda, no 
próximo dia 26. As duas 
imunizações ocorrerão 
das 8h00 às 12h00, na 
sede do CCZ, à rua Ario-
valdo Silveira Franco, 
190, próximo à Etec “Pe-
dro Ferreira Alves”, no 
bairro do Mirante.

É importante fris-
ar que para garantir a 
dose, o dono do cão ou 
gato tem que agendar a 
vacinação pelo telefone 

3862-4382. Outras ex-
igências do CCZ, além do 
agendamento, é levar os 
cães maiores em coleiras 
ou usando focinheiras. 
Já os gatos devem ser 
transportados em gai-
olas.

Independentemente 
dessas duas vacinações 
em dois sábados consec-
utivos, o CCZ imuniza 
cães e gatos de segunda 
a sexta-feira, das 8h00 
às 16h00, desde que haja 
agendamento. O médi-
co veterinário Rogério 
Marcos Garros, coor-
denador da vigilância 

ambiental e zoonoses do 
CCZ, falou sobre a fama 
de agosto de ser o  “mês 
do cachorro louco”.

Ele garante que tudo 
não passa de uma “lenda 
urbana” e que não existe 
mês mais ou menos arri-
scado para a transmissão 
da raiva. “O importante 
é manter a vacinação de 
seu pet em dia”, orienta.

Agosto ganhou fama 
de “mês do cachorro 
louco” porque no Brasil 
as condições climáti-
cas dessa época do ano 
favorecem o cio das 
fêmeas. Com isso, os 

machos apresentam um 
comportamento mais 
agressivo, sendo comum 
as brigas dentro das 
matilhas para acasal-

ar. Diante desse com-
portamento, fica-se a 
impressão de que os 
animais estão mais “rai-
vosos”.

De Mogi Guaçu 

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu inicia a partir do 
dia 28 de agosto, uma se-
gunda-feira, o Programa 
de Recuperação Fiscal 
– Refis 2023 - por meio 
da Lei Complementar Nº 
35/2023, aprovada nesta 
segunda-feira, dia 14 de 
agosto, pela Câmara de 
Vereadores. Neste ano, 
o programa irá conceder 

100% de desconto sobre 
juros e multas tanto para os 
pagamentos à vista quanto 
para os parcelamentos 
em até 3x. O Refis 2023 
se encerrará no dia 15 de 
dezembro.  

O objetivo do programa 
é promover melhores 
condições para recuper-
ação fiscal de pessoas física 
e jurídica que possuem 
débitos com a Admin-
istração Municipal. Os 

débitos vencidos até o dia 
31 de dezembro de 2022 
poderão ser negociados. A 
parcela não poderá ser in-
ferior a R$ 50 para pessoa 
física e R$ 500 para pessoa 
jurídica. É importante de-
stacar que todo pagamento 
não efetuado, após o dia do 
vencimento, voltará aos 
valores originais. 

Para aderir ao Refis 
2023, é necessário que o 
contribuinte formalize o 

Termo de Acordo obede-
cendo as regras previs-
tas na lei complementar 
aprovada pela Câmara 
Municipal. A adesão ao 
programa deverá ser real-
izada na Central de Atendi-
mento, localizada no térreo 
do Paço Municipal, na Rua 
Henrique Coppi, no núme-
ro 200, no Morro do Ouro.  

O secretário munici-
pal de Finanças, Paulo 
Roberto Campos Vallim, 

explicou que Programa 
de Regularização Fiscal é 
uma excelente oportuni-
dade que é oferecida aos 
inadimplentes, para que 
eles possam ficar em dia 
com suas obrigações junto 
à Prefeitura. “Com o Refis 
2023, temos uma expecta-
tiva de arrecadar em torno 
70% a mais do que foi ar-
recadado no ano anterior”, 
comentou.  

Estão contempladas 

pelo programa as dívidas 
existentes junto à Fundação 
Educacional Guaçuana 
(FEG), a Faculdade Mu-
nicipal Prof. Franco Mon-
toro e a PROGUAÇU. O 
benefício não se aplica a 
multas de trânsito, mul-
tas decorrentes de des-
cumprimentos de ordens 
judiciais, ISSQN retido e 
condenações judiciais em 
ação civil pública por im-
probidade administrativa.
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De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-

cretaria de Cultura e Tu-
rismo, através da cultura 
popular, quer apresentar 
à população uma festa 

onde une nossa brasilida-
de regional, ancestralida-
des e o folclore brasileiro, 
para promover o regate 

da tradição caipira com 
momentos lúdicos de cul-
tura e lazer.

É a 1 ª Festa Caipi-

ra de Mogi Mirim, que 
acontece neste sábado, 
dia 19 de agosto, a partir 
das 13h00, na Praça 250 

anos, em frente ao Cen-
tro Cultural, com grande 
programação e entrada 
gratuita.

1ª festa caipira de Mogi Mirim acontece neste sábado

Vereadores pedem que recursos do 
Duodécimo seja destinado para a 

restauração da Igreja Matriz Centenária 
de Jaguariúna

Reportagem: Susi 
Baião

Durante a Sessão da 
Câmara de Vereadores, 
na noite de terça-feira 
(15), foi aprovado um 
requerimento que so-
licita que o duodécimo 

seja destinado para o 
fundo especial de revi-
talização ou restauração 
da histórica igreja cen-
tenária de Jaguariúna.

A  p r o p o s t a  f e i t a 
pelos vereadores Ton 
Proêncio, Walter Tozzi 
e Dr. Junior, por um re-

querimento, aprovado 
por unanimidade en-
tre os pares, destaca a 
importância e a urgên-
cia da preservação do 
patrimônio histórico e 
cultural da Igreja Cen-
tenária.

O termo “duodéci-

mo” refere-se à parcela 
do orçamento munici-
pal destinada pelo Pod-
er Executivo à Câmara 
Municipal para custear 
as despesas aprovadas. 
E o que sobra, são de-
volvidos ao Executivo 
no final do ano fiscal. 

Notavelmente, no ano 
anterior, a Câmara de-
volveu o equivalente a 

R$ 800 mil, destinado 
para a implantação da 
Etec no município.
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De Mogi Mirim

A música atempo-
ral da banda britânica 
Queen tomará conta 
do ParkShopping Mogi 
Mirim no próximo sá-
bado, dia 19 de agos-
to, em um show cover 
que trará os sucessos 
dos anos 70 e 80 para 
o empreendimento. 
Liderada por Freddie 
Mercury, a banda foi 
uma grande expoente 
do seu estilo que mis-
turava música clás-
sica aos riffs e solos 
de guitarra típicos do 
Rock N’ Roll, que se-
rão relembrados nes-
ta apresentação, que 
acontecerá na Praça de 
Alimentação, a partir 
das 19h. 

As músicas da ban-
da também são co-
nhecidas por serem 
altamente ecléticas, 
variando entre as mui-
tas vertentes do rock 
potencializadas pelo 
vocal de Freddie Mer-
cury.

As músicas icônicas 
da banda serão inter-
pretadas pela Banda 
Queen Cover, que leva-
rá para o palco suces-
sos como “Bohemian 
Rhapsody”, “Somebo-

dy to Love” e “I Want 
to Break Free”.

“O ParkShopping 
Mogi Mirim fará uma 
homenagem à banda 
que faz sucessos que 
ultrapassam as gera-
ções. Será uma apre-
sentação que deixará 
todos emocionados ao 
relembrar a trajetória 
do Queen”, adianta 
Vivian Ferrari, Coor-
denadora do Departa-
mento de Marketing 
do ParkShopping Mogi 
Mirim.

“Os projetos cultu-
rais do ParkShopping 
Mogi Mirim são desen-
volvidos de forma cri-
teriosa para agradar as 
famílias. A apresenta-
ção da Banda cover do 
Queen será um grande 
sucesso”

Diz Leila Dada, Co-
ordenadora de Admi-
nistração do Grupo 
AD, responsável pelo 
Shopping.

Apresentação da 
Banda Cover do Queen 
no ParkShopping Mogi 
Mirim

Data: dia 19 de agos-
to de 2023.

Horário: 19h.
Local: Praça de Ali-

mentação.

Sobre o ParkSho-
pping Mogi Mirim

O ParkShopping 
Mogi Mirim segue 
o modelo de “Open 
Mall”, crescente no 
Brasil e com grande 
aceitação no mundo, 
com capacidade de 
abrigar cinco ânco-
ras, três semi-âncoras, 
marcas consagradas 
no mercado nacional, 
Praça de Alimentação, 
lojas de serviços, qua-
tro salas de cinema, 18 
quiosques, academia 
de ginástica e amplo 
estacionamento.

Além disso, o 
ParkShopping Mogi 
Mirim possui toda a 
comodidade e segu-
rança para clientes e 
lojistas e a conveniên-
cia para todos os pú-
blicos, com fácil acesso 
pelo centro da cidade e 
através da rodovia SP-
340 (Campinas - Mogi 
Mirim), permitindo as 
compras e entreteni-
mento para todos.

O ParkShopping 
Mogi Mirim é um em-
preendimento da Tri-
ple A Construtora (que 
também é responsável 
pela construção) e do 
Grupo AD Shopping 

– responsável pela co-
mercialização através 
da AD Mall e Alugue-
ON – e é a administra-
dora do ParkShopping 

Mogi Mirim.

Endereço: Rua João 
Mantovani, 373, Mogi 
Mirim – SP.

Telefones: (19) 
3480-0560 e (19) 
99968-0755.

www.parkshopping-
mogi.com.br

Banda cover do Queen se apresenta no ParkShopping 
Mogi Mirim
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De Artur Nogueira

A solidariedade se 
juntou à paixão pelo 
esporte na grande final 
do Campeonato de Fut-
sal de Inverno de Artur 
Nogueira, que aconte-
ceu neste sábado (12), 
no Ginásio Maurício 
Sia. Com a iniciativa do 
ingresso solidário, que 
envolvia a doação de 1 
litro de leite, o evento 
arrecadou 800 litros, 
fortalecendo a causa 
social.

A emocionante dis-
puta das finais contou 
com uma torcida vi-
brante e jogadas que 
ficarão gravadas na 
memória dos atletas. 

Na categoria feminina, 
o Barcelona FC saiu vi-
torioso. Enquanto isso, 
no masculino, o Itama-
raty FC conquistou a 
taça.

“O engajamento da 
população, tanto nas 
arquibancadas quanto 
na contribuição solidá-
ria, demonstra o espí-
rito de união que nos-
sa cidade possui. Artur 
Nogueira respira es-
porte e ficamos muito 
felizes com o desempe-
nho de todos os atletas. 
Parabéns às equipes 
vencedoras e a todos 
que participaram dessa 
festa”, exclamou o pre-
feito Lucas Sia (PSD).

O Campeonato de 

Futsal de Inverno, in-
tegrante do calendário 
anual de eventos da 
cidade, é organizado 
pela Prefeitura de Ar-
tur Nogueira, através 
da Secretaria de Espor-
te, Lazer & Juventude.

Para o secretário de 
Esporte, Caio Rodri-
gues, a realização do 
campeonato foi um su-
cesso e superou todas 
as expectativas. “Fico 
admirado com a dedi-
cação e o desempenho 
das equipes ao longo 
do torneio. Que o espí-
rito esportivo e a soli-
dariedade caminhem 
sempre juntos, esse é 
o nosso objetivo”, con-
cluiu.

“O que era uma asso-
ciação? Me lembro que 
a gente se reunia com 
muita frequência para 
discutir as ações, as res-
ponsabilidades daquela 
entidade que estávamos 
idealizando”. Assim afir-
ma o empresário Tony 
Hulshof, um dos inte-
grantes da primeira dire-
toria da Associação Co-
mercial e Empresarial de 
Holambra, há 30 anos. 
“Quando fundamos a 
Associação, Holambra 
tinha sete mil habitan-
tes, sendo que apenas 4 
mil moravam na cida-
de, e a Associação tinha 
uns poucos associados”, 
recorda o empresário, 
destacando que, nas três 
décadas seguintes, a As-
sociação viria a desen-
volver juntamente com o 
município.

CAFÉ COMEMORA-
TIVO

Essa foi uma das his-
tórias relembradas nesta 
quarta-feira, 16 de agos-
to, quando a Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra comemo-
rou suas três décadas de 
fundação. Para celebrar 

a data, a entidade reali-
zou o Café ACE 30 anos, 
em que exibiu um vídeo 
com integrantes da pri-
meira diretoria da ACE. 
Além de Tony Hulshof, 
participaram dos depoi-
mentos os empresários 
Peter Christians, Celso 
Quiles, Jorge Ferreira 
e Ronaldo Graat, atual 
presidente da Associa-
ção Comercial.

Além do vídeo, o Café 
comemorou com antigos 
e atuais diretores as três 
décadas da Associação, 
e também reuniu asso-
ciados parceiros da en-
tidade desde 1993. “Não 
seria possível termos 
todos os 300 associados 
aqui hoje. Então, temos 
vários do primeiro ano 
da ACE, empresas que 
estão com a gente há 30 
anos. Assim, além de ho-
menageá-los, eles repre-
sentam nosso quadro as-
sociativo”, declarou Suzi 
Celegatti, gerente da 
Associação Comercial. 
Representando o pai, 
Pedro Ângelo, primeiro 
presidente da Associa-
ção Comercial em 1993, 
esteve presente no even-
to o empresário Pedro 

ten Buuren Ângelo.
A ACE ainda recebeu 

o vice-prefeito Miguel 
Esperança, que destacou 
o valor da entidade no 
cenário holambrense.

FALTAVA REPRE-
SENTAÇÃO COMER-
CIAL, LEMBRA DIRE-
TOR

“Já existiam as coo-
perativas fortes em Ho-
lambra, mas a cidade 
não tinha representação 
voltada para o setor co-
mercial. E havia essa ne-
cessidade, pois, mesmo 
com poucos comércios 
na cidade, o varejo co-
meçava a ganhar espaço 
e precisa se integrar”, 
afirma Ronaldo Graat. 
“Nos organizamos para 
entender tudo, desde o 
que era uma associação 
até como fazer para que 
se tornasse realidade. 
Não imaginávamos que 
isso renderia 30 anos 
de história. Na época, 
tudo era desafiador: com 
que dinheiro a gente iria 
montar, como fazer o es-
tatuto, quem seriam os 
associados?”.

Peter Christians co-
mentou que as primeiras 

reuniões aconteciam no 
clube (Fazenda Ribei-
rão), onde foi formado 
o primeiro grupo. “Na 
época, o diferencial era 
que estava sendo cria-
da uma instituição que 
agregava tanto o comer-
cial quanto o agrícola e 
a entidade era chamada 
de Aciah – Associação 
Comercial, Industrial e 
Agrícola de Holambra”.

Das poucas empresas 
que se filiaram no pri-
meiro ano, atualmente 
são 300 empreendimen-
tos associados, dos quais 
60% são prestadores de 
serviços (incluindo os do 
turismo), 35% comércio 
e o restante dividido en-
tre indústria e agronegó-
cios.

“QUANDO AS COI-
SAS VÃO PASSO A 
PASSO, A GENTE NÃO 
PERCEBE TUDO QUE É 
FEITO”

Na opinião do con-
sultor de agribusiness 
Augusto Aki, diretor em 
1993 e associado des-
de então, “a história da 
associação se confunde 
com a trajetória da pró-
pria Holambra”. “Mes-

mo morando fora”, fala 
Aki, “continuo associa-
do. É gratificante ver o 
estágio que a Associação 
e o comércio chegaram 
e saber que se esse pro-
jeto não tivesse sido ini-
ciado há 30 anos, talvez 
se demoraria mais para 
alcançar o patamar que 
o comércio e o turismo 
estão hoje. Tenho uma 
ponta de orgulho de ter 
feito parte desse proje-
to”.

O vídeo comemorati-
vo de 30 anos poderá ser 
visto nas redes sociais da 
ACE, que, desde o início 
de agosto, tem exibido 

ainda uma série de de-
poimentos com alguns 
dos primeiros associa-
dos, filiados desde 1993: 
Casa Bela, Terra do Pa-
raíso, CGC Soluções, 
Drogaria Santa Helena, 
Imavi, Autoposto Pio-
neiro e RBB Eventos.

NOVA SEDE
Ao falar da história, 

a ACE também projetou 
seu futuro. Os partici-
pantes do Café puderem 
conhecer o projeto ar-
quitetônico da futura 
sede da entidade, no 
Condomínio Empresa-
rial Van Gogh.

De Pedreira

A Associação de Pre-
servação da Natureza e 
das Tradições Culturais 
Independente de Pe-
dreira em parceria com 
a Prefeitura Municipal, 
através de suas secre-
tarias de Educação e de 
Serviços Urbanos, pro-
moveu o 43º Concurso 
de Artes, envolvendo 

alunos das redes Muni-
cipal, Estadual e Parti-
cular de Ensino, desen-
volvendo trabalhos em 
Prosa, Poesia, Pintura, 
Fotografia e Vídeo.

O tema abordado no 
ano de 2022 foi: O Meio 
Ambiente que queremos 
– Como o Plano Diretor 
impacta no futuro da Ci-
dade. Tendo como sub-
temas: APP – Área de 

Proteção Permanente; 
Áreas Verdes Institucio-
nais; Saneamento Bási-
co; Tratamento de Esgo-
to; Gestão de Resíduos e 
das Águas; Participação 
Popular; Planejamento 
Urbano; Drenagem Ur-
bana; Comunidades Ru-
rais; Identificar no bair-
ro ou entorno da escola 
problemas relacionados 
aos subtemas e apresen-
tar soluções práticas e 
plausíveis que poderiam 
constar do Plano Diretor 
Municipal. 

As solenidades para 
premiação dos alunos 
foram desenvolvidas nas 
dependências da Câmara 
Municipal no último dia 
10 de agosto, no período 
da manhã e noite, con-
tando com as presenças 
do Prefeito Fábio Poli-
doro, Secretária de Edu-
cação Mariangela Rodri-
gues, Secretário Interino 
de Cultura e Economia 

Criativa Clodoaldo Lei-
te de Camargo, Secretá-
rio de Serviços Urbanos 
Paschoal Loner, Funda-
dor da PRENAT Inde-
pendente João Carlos 
Baccareli, Presidente da 
entidade Carina Galvão 
e o Secretário Geral Ra-
fael Noris.    

O fundador da PRE-
NAT Independente João 
Carlos Baccareli, infor-
mou que o Concurso 
envolveu alunos das re-
des Municipal, Estadual 
e Particular de Ensino. 
“Receberam certificados 
os melhores de cada ca-
tegoria, no período da 
manhã foram premia-
dos os alunos do Infan-
til e Fundamental I, e 
a noite, premiamos os 
estudantes dos ensinos 
Fundamental II e En-
sino Médio”, destacou 
Baccareli.

Mariangela Rodri-
gues, Secretária Muni-

cipal de Educação, pa-
rabenizou durante seu 
discurso os alunos pre-
miados pela dedicação, 
os familiares pelo incen-
tivo, os professores, co-
ordenadores e diretores 
pelo apoio e a equipe 
da PRENAT pelo traba-
lho de conscientização 
e preservação do Meio 
Ambiente.    

Segundo a presidente 
da PRENAT Indepen-
dente Carina Galvão, os 
trabalhos foram pré-a-
valiados pelos próprios 
professores e posterior-
mente encaminhados 
para a PRENAT. “Quero 
destacar que fomos sur-
preendidos pela qua-
lidade das redações, 
pinturas, fotografias e 
vídeos, todos os alunos 
estão de parabéns”, en-
fatizou a Presidente.

Durante as solenida-
des, o secretário de Ser-
viços Urbanos Paschoal 

Loner, ressaltou que o 
tradicional Concurso é 
de grande importância 
para a educação, pois 
aborda sempre temas li-
gados a preservação do 
Meio Ambiente.

Fábio Polidoro, Pre-
feito de Pedreira, lem-
brou mais uma vez que a 
PRENAT Independente 
contou com o total apoio 
da Administração Muni-
cipal. “Parabéns aos or-
ganizadores, diretores, 
professores, coordena-
dores e em especial aos 
alunos pela brilhante 
participação”, enfatizou 
Fábio Polidoro.

A diretoria da PRE-
NAT Independente 
montou uma exposição 
no Plenário da Câmara 
Municipal com os me-
lhores trabalhos desen-
volvidos nas categorias 
Prosa, Poesia, Pintura e 
Fotografia, já os vídeos 
foram exibidos em telão.

Solidariedade e paixão pelo esporte resultam em arrecadação de 
800 litros de leite em Artur Nogueira

Diretores lembram trajetória de 30 anos da ACE em café 
comemorativo 

PRENAT Independente premiou os vencedores do 43º 
Concurso de Artes
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De Mogi Guaçu 

O mês de agosto vai 
marcar a realização de 
mais uma competição 
inédita no calendário 
esportivo de Mogi Gua-
çu. A 1ª edição do Fes-
tival de Ginástica Rít-
mica acontecerá neste 
domingo, 20 de agosto, 
a partir das 9h, no giná-
sio poliesportivo Carlos 
Nelson Bueno, o Fur-
no, no Parque Cidade 
Nova. O evento é gra-
tuito e aberto ao públi-
co. Além da competição 
de ginástica rítmica, no 
início do mês foi reali-

zado o 1º Campeona-
to Guaçuano de Boxe e 
Muay Thai.  

O festival vai reunir 
mais de 150 pratican-
tes da modalidade. A 
competição será divi-
dida em cinco catego-
rias, sendo elas: baby 
(nascidos em 2017 e 
2018), mirim (2014, 
2015 e 2016), pré infan-
til (2013 e 2014), infan-
til (2010, 2011 e 2012) 
e juvenil/adulto (2008, 
2009 e 2010). O torneio 
é uma parceria entre a 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL) e 
a RMC de Ginástica Rít-

mica de Campinas.  
“O intuito desse tor-

neio é mostrar o tra-
balho que vem sendo 
realizado, incentivar 
a prática esportiva e 
permitir uma vivência 
competitiva com sé-
ries obrigatórias para 
os atletas”, comentou a 
professora de ginástica 
rítmica da SEL, Camila 
Magalhães. 

Camila completou di-
zendo que a competição 
será efetuada por séries 
obrigatórias, individu-
almente, segundo a ca-
tegoria, de acordo com 
o ano de nascimento. 

“Algumas categorias 
vão utilizar aparelhos, 
enquanto outras serão 
somente mãos livres, 
incentivando a apren-
dizagem dos atletas”, 
afirmou.    

Vale lembrar que a 
Secretaria de Esporte 
e Lazer disponibiliza 
aulas gratuitas da mo-
dalidade de ginástica 
rítmica em dois cen-
tros esportivos de Mogi 
Guaçu: no ginásio po-
liesportivo do Furno e 
no ginásio Municipal 
José Luiz de Souza Go-
doi, o Velo, no complexo 
esportivo do Camacho, 

Imóvel Pedregulhal. As 
aulas são ministradas 

pela professora Camila 
Magalhães.

De Pedreira

No domingo, 20 de 

agosto, Pedreira estará 
sediando mais uma ro-
dada da Copa Jaguariú-

na de Vôlei, a partir das 8 
horas, nas dependências 
do Ginásio de Esportes 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia.

Segundo informou 

a Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, as 
equipes de Pedreira es-
tarão enfrentando as 
equipes de Jaguariúna 
e Pinhalzinho, pelas se-

guintes categorias: Sub-
21 Masculino, Sub-21 
Feminino e Livre Mas-
culino.  

“Nossos atletas estão 
preparados e conquis-

tando bons resultados 
em todas as competi-
ções”, destaca a profes-
sor e coordenadora do 
Projeto Vôlei Pedreira, 
Elen Uttembergue. 

De Jaguariúna

A histórica Fazenda 
da Barra será o ponto 
de partida e de chegada 
dos participantes do 11º 
Jaguariúna Mountain 
Bike Day - Sunset Edi-
tion, que será realizado 
no dia 2 de setembro, a 
partir das 14h. O evento 
tem o apoio da Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
meio das secretarias de 
Turismo e Cultura e de 
Juventude, Esportes e 
Lazer, e integra a pro-

gramação de comemo-
ração dos 69 anos da 
cidade.

O passeio ciclístico 
terá uma distância apro-
ximada de 30km, com 
direito a apreciação do 
pôr do sol, música ao 
vivo e sorteio de prê-
mios. A saída dos ciclis-
tas está prevista para as 
16h e o retorno à Fazen-
da da Barra será por vol-
ta das 18h.

Os participantes tam-
bém vão contar com es-
tandes de lojas parcei-

ras do evento e praça de 
alimentação com food 
trucks de comidas e be-
bidas.

As inscrições podem 
ser feitas com a doação 
de 1kg de alimento ou 
R$ 20,00.

Mais informações po-
dem ser obtidas no link: 
https://www.sympla.
com.br/evento/11o-ja-
guariuna-mountain-
-bike-day-sunset-edi-
tion/2119507.

A Fazenda da Barra 
fica na Estrada Vicinal 

Oscar Pereira Dias (sen-
tido Santo Antonio de 
Posse).

Confira a programa-
ção do evento:

14h – Retirada da pul-
seira no credenciamento 
e entrega das doações

15h30 – Apresenta-
ção das Regras e Dicas 
de Alongamento

16h – Saída do Pas-
seio

18h – Pôr do Sol no 
Ponto de apoio KOM

19h – Retorno de ci-

clistas – Música ao Vivo
20h – Sorteios de vá-

rios prêmios

21h – Encerramento 
do Evento e da Música 
ao Vivo

De Amparo

No domingo, 13, a 
equipe cadete masculi-
no de Handebol de Am-
paro foi até Americana 
disputar a fase de clas-
sificação contra os do-

nos de casa, pela Liga de 
Handebol do Interior. O 
jogo foi realmente mui-
to disputado onde os 
detalhes foram funda-
mentais para o resulta-
do.

A equipe amparense 

saiu vitoriosa. “A defesa 
jogou muito bem e como 
destaque o nosso goleiro 
Jaazias que fez grandes 
defesa e o atleta Caue 
Antonelli que foi per-
feito na defesa, apesar 
de desperdiçar ataques 

importantes tivemos a 
frieza e competência de 
empatar e virar o jogo a 
nosso favor”, explicou o 
técnico Fábio.

O resultado final con-
firmou o placar de 21 a 
19, para Amparo.

De Mogi Mirim

Estão abertas as ins-
crições para o Campe-
onato de Futebol Cin-
quentão de Mogi Mirim 
em 2023. A competição 
será promovida pela 
Prefeitura por meio da 
Sejel (Secretaria de Es-
porte Juventude e La-
zer) e tem o início dos 
jogos previsto para me-
ados de setembro. 

Os clubes interes-

sados devem se dirigir 
até a sede da Sejel, que 
fica na Rodovia Depu-
tado Nagib Chaib, nº 
460, no bairro Morro 
Vermelho. Com a orga-
nização, os dirigentes 
irão retirar a ficha de 
inscrição de atletas. As 
agremiações terão en-
tão, até sexta-feira (18), 
para apresentar tal fi-
cha com no mínimo 
sete atletas assinados e, 
assim, confirmar a pre-

sença na competição. 
O Cinquentão vai se-

guir nesta temporada 
os moldes da edição de 
2022, quanto oito equi-
pes participaram. A 
assinatura com os cha-
mados “jogadores de 
fora” é livre. Poderão 
ser inscritos jogadores 
que completem 50 anos 
em 2023 (nascidos em 
1973) ou mais velhos, 
sendo que os goleiros 
podem ter nascido até 

1977 (completam 46 
anos nesta temporada). 

A organização está 
prevendo a realização 
de partidas aos domin-
gos pela manhã, po-
dendo haver também 
aos sábados e meios 
de semana à noite (no 
Tucurão, que tem ilu-
minação artificial). 
Além disso, os cam-
pos da Acojamba, do 
Nias e do Lavapés es-
tão sendo preparados 

para receber partidas 
das competições pro-
movidas pela Sejel em 
2023 e podem se juntar 
a Tucurão, Santa Cruz, 
Mirante e Vila Dias na 
tabela de jogos. 

Até o momento, pro-
curaram a organização 
e demonstraram in-
teresse em disputar o 
Cinquentão neste ano 
os seguintes clubes: 
Tucurense, Vila Dias, 
Mirante, Santa Lu-

zia, Americano, Tupã, 
Camarões, Alvorada 
(Mogi Guaçu) e Mas-
ters Amigos (Socorro). 
Após a confirmação dos 
clubes participantes, a 
Sejel irá definir a data 
para reunir os clubes 
em congresso técnico 
e dar andamento à re-
alização do campeona-
to. Dúvidas podem ser 
tiradas pelo telefone/
WhatsApp (19) 3814-
2145.

Festival de Ginástica Rítmica de Mogi Guaçu será no 
Furno, no domingo 

Pedreira recebe rodada da Copa 
Jaguariúna de Vôlei no Ginásio de 

Esportes “Vermelhão”

Fazenda da Barra será palco da 11ª edição do Jaguariúna 
Mountain Bike Day 

Amparo vence Americana fora de casa 
pela Liga de Handebol do Interior

Sejel recebe inscrições para o cinquentão 2023 até 
sexta-feira
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De Holambra

Um marco impor-
tante para da Guar-
da Civil Municipal de 
Holambra foi alcan-
çado no último dia 31 
de julho, com a posse 
dos novos integrantes 
da Corregedoria. A ce-
rimônia, realizada na 
sede da corporação, 
marcou o início de um 
período de gestão com-
prometido com a ética, 
a transparência e a dis-
ciplina no exercício de 
suas funções.

Liderança Renovada
A nova diretoria da 

Corregedoria foi em-
possada com um com-

promisso inequívoco 
em assegurar o cum-
primento rigoroso dos 
padrões de conduta e a 
integridade no seio da 
Guarda Civil Municipal 
de Holambra. Mariza 
Batista de Souza, reco-
nhecida por sua expe-
riência e dedicação à 
segurança pública, as-
sume a presidência da 
Corregedoria. Ao seu 
lado, como 1º membro, 
está Roberto Ramos do 
Nascimento, e comple-
tando a equipe, Jefer-
son de Souza assume o 
papel de 2º membro.

Missão e Responsa-
bilidades Claras

A Corregedoria da 

Guarda Civil Munici-
pal de Holambra surge 
como um órgão inde-
pendente, composto 
por membros concur-
sados da própria cor-
poração. Sua missão 
é clara e crucial: con-
duzir inspeções admi-
nistrativas, analisar 
processos internos e 
avaliar eventos rele-
vantes para garantir a 
integridade da institui-
ção e de seus membros.

Compromisso de 
Dois Anos

Mariza Batista de 
Souza, Roberto Ra-
mos do Nascimento e 
Jeferson de Souza se 
comprometem a exer-

cer suas funções na 
Corregedoria da Guar-
da Civil Municipal de 
Holambra durante um 
mandato de dois anos.

Um Futuro Promis-
sor

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Holambra 
está determinada a 
seguir em frente com 
uma liderança com-
prometida com a ética, 
a disciplina e a justi-
ça. A posse dos novos 
integrantes da Cor-
regedoria representa 
um passo fundamen-
tal na busca contínua 
por uma força policial 
exemplar e alinhada 
com os valores da co-

munidade que serve.
Neste novo capítulo 

da história da guarda 
municipal, a população 
de Holambra pode con-
fiar que a Corregedoria 
desempenhará um pa-

pel fundamental na ga-
rantia da integridade e 
do profissionalismo de 
seus membros, contri-
buindo para a constru-
ção de uma sociedade 
mais segura e justa.

De Itapira

Um trabalho de ges-
tão feito pelo setor ad-
ministrativo/financeiro 
da Secretaria Municipal 
de Saúde resultou na 
incorporação de R$ R$ 
2.263.975,03 ao limi-

te financeiro de Média 
e Alta Complexidade 
(MAC) repassado pelo 
Ministério da Saúde ao 
Fundo Municipal de 
Saúde de Itapira. 

A Portaria GM/MS 
Nº 1.105, de 11 de agosto 
de 2023, assinada pela 

Ministra Nísia Trindade 
Lima, estabelece a alte-
ração do teto financeiro 
com validade a partir 
do pagamento da nona 
parcela de 2023. “Nos-
sa equipe da Secretaria 
de Saúde solicitou a re-
visão dos repasses apre-

sentando dados de pro-
dução atualizados, visto 
que a última Programa-
ção Pactuada e Integra-
da (PPI) tinha sido fei-
to em 2008, e também 
mostrando a defasagem 
entre o teto recebido do 
Ministério da Saúde e 
os serviços prestados”, 
explicou o prefeito Toni-
nho Bellini.

Os recursos finan-
ceiros provenientes do 
teto de Média e Alta 
Complexidade custeiam 
todos os procedimen-
tos realizados no Hos-
pital Municipal – desde 
atendimentos no Pron-
to Socorro até exames, 
internações e cirurgias 
– e também os ambula-
tórios de especialidades 
médicas – como oftal-
mologia, ortopedia, uro-
logia e outros.

Na prática, o aumento 
no repasse mensal chega 
a 18,7%. “É importante 
esclarecer que essa dife-
rença estava sendo cus-
teada totalmente com 
Recursos Próprios da 

Prefeitura, resultando 
em um percentual bem 
maior de investimento 
na Saúde do que o es-
tabelecido pela Emenda 
Constitucional nº 29. 
Agora, a partir dessa 
correção, essa produção 
será financiada pelo Mi-
nistério da Saúde”, com-
plementou o Secretário 
de Saúde Vladen Vieira.

O processo da solici-
tação de revisão do teto 
foi iniciado em 2022 
com envio dos docu-
mentos ao Departamen-
to Regional de Saúde de 
São João da Boa Vista 
para análise e parecer 
e posterior encami-
nhamento à Comissão 
Intergestora Bipartite 
(CIB), do Governo do 
Estado de São Paulo. O 
parecer favorável da CIB 
foi publicado no Diário 
Oficial do Estado de São 
Paulo em 27 de março 
de 2023. Em seguida, a 
Secretaria Municipal de 
Saúde formalizou o pe-
dido junto ao Ministério 
da Saúde. 

Em junho, durante 
visita da ministra Ní-
sia Trindade Lima ao 
Laboratório Cristália, o 
prefeito Toninho Bellini 
reforçou o pedido que, à 
época, estava em trami-
tação em Brasília. “Na-
quele dia já havíamos 
recebido um sinal posi-
tivo que a nossa deman-
da seria avaliada e agora 
recebemos essa confir-
mação através da Por-
taria. Estamos sempre 
em busca de recursos fi-
nanceiros provenientes 
do Governo Federal e do 
Governo Estadual para 
dar continuidade aos 
atendimentos e também 
ampliar a oferta de ser-
viços à população como, 
por exemplo, o servi-
ço de hemodiálise que 
estamos implantando. 
Aproveito a oportunida-
de para agradecer a to-
dos os servidores envol-
vidos nesse trabalho de 
revisão que resultou na 
conquista de mais ver-
bas para a nossa saúde”, 
finalizou o prefeito.

Posse da nova Corregedoria da Guarda Civil 
Municipal de Holambra 

Saúde pede revisão de repasses do Ministério da 
Saúde e conquista mais de R$2,2 milhões ao ano

BRINQUEDOS PARA
 A CRIANÇADA E

  PARTICIPAÇÃO DE
 CARROS ANTIGOS !


